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錫安教會 2019 年 5 月 26 日分享 

第一章：天國道（50）答問篇（42）  

問題一：日華牧師，在《天國道》的信息裡，你曾分享到新婦需要擁有萬事萬物的智慧和聖靈的果 

子才能打破她的枷鎖。在這個時候，我們需要怎樣提升自己，才能成功打破這些枷鎖呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2019 年 3 至 5 月全球暴雨及洪水 

自從踏入日華牧師 57 歲生日後， 

全世界災難頻生，反常天氣不斷刷新紀錄，毀滅多個城市， 

明證 2019 年是列國遭審判的一年。 

  

2019 年 3 月 10 日，中國氣象部門公佈，廈門 3 月上旬降雨量破歷史同期紀錄。 

按統計資料顯示，由於冷暖空氣繼續在廈門上空，大部分地區都出現了暴雨， 

陰天及暴雨天氣已經在廈門連續肆虐 5 天，單單今年 3 月上旬， 

累計雨量已打破歷史同期紀錄，累計雨量達 182 毫米，遠超過 1980 年的同期紀錄 135 毫米。 

  

氣象專家分析，主要是因為今年以來， 

在廈門西面的南支槽，像抽水機般不斷把印度洋的水汽輸送過來。 

另一方面，強勢的副熱帶高壓在廈門東面，就如一面巨牆，阻擋水汽擴散。 

東西夾擊之下，水汽一旦碰上南下的冷空氣，就轉變成大範圍雨雲，帶來持續的雨水。 

踏入今年 4 月，廈門更降下冰雹天氣，廈門市氣象局發佈重強降雨警報， 

自西向東強對流天氣，伴隨雷電和 7-9 級短暫大風， 

部分地區降下冰雹和豪雨，雷電更多達 102 次。 

  

巴西方面，自 3 月 10 日開始，第一大城聖保羅市和附近都會地區，受到暴雨襲擊， 

單單 12 小時的降雨量，已達整個 3 月的降雨量，暴雨引發洪水氾濫和山泥傾瀉， 

各地傳出淹水、房屋崩塌和土石流等災情，有多達 601 處淹水，巴士卡在洪流中， 

不少汽車被洪水沖走，許多車輛都泡在水裡。 

  

連接聖保羅和 ABC 地區的道路， 

包括安謝他（Anchieta）高速公路部分路段，也因淹水阻斷。 

暴雨造成至少 12 人死亡，包括一名嬰兒，並有多人失蹤。 

消防員到災區救援，並警告聖保羅大都會地區仍有大雨，呼籲民眾盡量留在室內。 

  

廣西桂林於 3 月 21 日晚，突然颳起破紀錄 17 級大風， 

伴隨強降雨、雷暴和冰雹。 

路邊大樹被連根拔起、學校窗戶被吹爛、大樓灌水、 

校車被吹走，甚至有警方的崗亭被整個吹走，現場猶如災難片。 
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桂林臨桂區氣象站於晚上 9 時 8 分，記錄到 8 級（17.4 米/秒）大風， 

隨後風速急劇增加，到晚上 9 時 13 分，極大風速達 17 級（60.3 米/秒）， 

超越 2014 年超強颱風威馬遜在潿洲島創造的每秒 59.4 米記錄， 

打破了廣西有氣象記錄以來的最高風速。  

同期，浙江、湖南、安徽等南方省份也出現冰雹和強風天氣， 

安徽省馬鞍山遭遇 12 至 14 級大風，造成 2 人死亡。 

 

至於地球另一邊的紐西蘭， 

今年 3 月 25 日，紐西蘭南島西岸遭遇百年一遇暴雨， 

市長布魯斯‧史密斯（Bruce Smith）表示： 

「從未在這個地區見過如此嚴重的暴雨。」 

紐西蘭氣象局表示，按照西海岸的標準，這次暴雨屬於「重大事件」， 

吉斯伯恩機場錄得 14 毫米降雨量，吉斯伯恩以南的降雨量為 35 毫米。 

由於強風暴雨襲擊，當地著名橋樑「懷霍大橋（Waiho Bridge）」亦不敵洪水， 

被一節節沖毀，當局宣佈進入緊急狀態。 

 

中東乾旱地區伊朗，自今年 3 月 19 日起， 

遭遇反常天氣，連日大雨不斷，釀成嚴重水災。 

全國 31 省裡，有 25 省發生水災，主要影響伊朗西部及西南部。 

西南部近 1,900 個城村受影響，當局疏散受水災威脅地區的居民。 

胡齊斯坦省長指，這次是近 70 年來最嚴重的水災， 

呼籲青壯年男子協力築堤防洪，老弱婦孺則盡快撤離， 

當局將洩洪以減輕大壩負擔。 

 

危機應變部門出動緊急直升機，疏散逾 8.6 萬人。 

災害管理部估計，水災對農田造成損害的經濟損失最少達 27.5 億港元。  

此外，東北部發生嚴重水災至今，最少造成 5 死，5.6 萬名居民受影響。 

水災已造成全國至少 21 死 74 傷， 

當地國營電視台指，大部分死者是以手機拍攝水浸時遇險。 

  

新聞片段： 

The water came on fast, so fast that here in Shiraz, Iran. 

洪水來得很快，快得使位於伊朗設拉子的。 

 

people found themselves suddenly stuck in their cars, as the racing floodwaters surrounded them. 

民眾猛然發現自己被困在車裡，當時滾滾的洪水包圍了他們， 

 

Others climbed out of a bus, waiting on the vehicle's roof to be rescued. 

其他人從巴士爬出來，在車頂上等待救援， 
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In this city in southern Iran, many were killed and nearly a hundred others were injured by flash floods. 

在這個伊朗南部的城市，迅洪導致多人喪生，近百人受傷， 

 

Some were in Shiraz for the Iranian New Year holiday and got stuck by the sudden landslides and flooding. 

部分人是趁著伊朗新年假期到設拉子渡假，他們被突發的泥石流和洪水困住。 

 

Torrential rainfall is currently hitting most of the country, with floods and flood warnings in the majority of Iran's 

provinces.  

目前全國大部分地區都有暴雨，伊朗大部分省份都有洪水和洪水警報， 

 

It began on March 19th in the north. 

大雨由 3 月 19 日北部開始， 

 

Now the rain has moved south and west, and is expected to continue until at least Wednesday.  

現在向南和向西移動，預計至少會持續到週三。 

 

The amount of precipitation is unprecedented, for until last year Iran was suffering from decades of drought.  

今次降雨量是前所未有的，直至去年為止，伊朗遭受了數十年乾旱。 

 

Drastic weather changes that President Hassan Rouhani and his government have said they are cause of climate 

change. 

哈桑魯哈尼總統及其政府表示，天氣劇烈變化是導致氣候改變， 

 

The president expressed his condolences to the victims, and a crisis management committee was activated. 

總統向遇難者表示哀悼，並啟動了危機管理委員會。 

 

But according to Iranian media, the president's critics have blamed him for not doing enough. 

但據伊朗媒體稱，總統被批評他做得不夠， 

 

And Iranian news agencies have said that the hardline judiciary is launching an investigation into how the floods 

have been handled.  

伊朗新聞機構表示，強硬的司法部正調查洪水處理情況， 

 

Political infighting mixed with environmental tragedies and disasters. 

政治內鬥摻雜著大自然引發的悲劇和災難。 

   

3 月 31 日，尼泊爾南部農業地區遭遇強勁暴風雨侵襲， 

風暴橫掃巴拉（Bara）及帕爾薩（Parsa）地區的村落， 

強風令車輛翻側，樹木、電線杆及房屋倒塌， 
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更將高速公路上一架載有至少 40 人的巴士吹走， 

部分村落以磚頭及稻草砌成的小屋亦被吹倒。 

  

災民哈通（Jebeda Khatung）表示：「風暴奪走了我們的一切，我們沒有食物及安居之所。」 

單單一場暴風雨已造成至少 28 人死、612 人傷，包括 5 名小童死亡。 

總理奧利抵達災區視察，當局派出直升機運送救援物資。 

  

4 月 3 日起，南美洲國家巴拉圭持續兩周暴雨不斷， 

導致橫跨該國 1,000 公里長的巴拉圭河氾濫，多處出現水浸。 

2 萬戶家庭受影響，首都亞松森宣佈進入 90 日緊急狀態。 

災情最嚴重的為亞松森市郊的南班納多（Banado Sur）住宅區， 

大約有 5,000 個家庭，居民主要是藍領工人。 

當地居民稱，沒想到河水會漲得如此快。 

暴雨洪災造成 1 人喪生，至少 2,000 人流離失所。 

 

4 月 12 日，巴西里約熱內盧連日受暴風雨吹襲，多地頓成一片澤國， 

市內街道化為急流，多處山坡發生山泥傾瀉，市內汽車及建築損毀。 

市內有住宅倒塌，目擊者形容，事故發生得非常突然，整幢樓房瞬間土崩瓦解， 

釀成 5 死 9 傷，死者包括一名 7 歲兒童，另有 13 人失蹤。 

 

美國方面，今年 3 月 17 日起，美國中西部及西部地區遭「炸彈氣旋（Bomb cyclone）」侵襲， 

連日大雨加上積雪融化，導致水位升至歷史新高，多處河道水位急升。 

其中，橫跨多州的密蘇里河於多地錄得高達 9 米的破紀錄水位。 

  

河道氾濫引發近 10 年來最嚴重水災， 

密蘇里、艾奧瓦、伊利諾伊、內布拉斯加等州份受災， 

民房及基建被沖毀，災民無家可歸，多州的應急部門開始疏散及拯救行動， 

內布拉斯加及艾奧瓦開始疏散民眾，但連接兩地的公路被洪水沖毀，阻礙行動。 

不少人需要靠橡皮艇撤離家園。 

有民眾憶述：「我外出買牛奶，沒想到 1 小時後水位已急升，我無法返回店內。」 

由於密蘇里河水位已高過防洪堤，艾奧瓦州政府已下令部分遠郊居民撤離。 

這場大洪水打破內布拉斯加州 50 年來的紀錄。 

堤壩破裂，無數牲畜死亡，穀物和農產品遭破壞，農場對外的道路及鐵路也都封閉。 

《紐約時報》稱：「近年美國中西部農民收入下降，破產增多， 

現在又遭到破紀錄的洪水打擊。」 

農民稱：「對我們來說，現在可能一切都要完結了。」 

內布拉斯加州州長指出：「以本州目前受影響部分來看， 

這大概是半世紀以來最嚴重、擴散面積最大的洪水。」 
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新聞片段： 

三大州進入緊急狀態，炸彈氣旋侵襲 美中西部水患嚴重 

美國中西部 內布拉斯加州，近日遭受 50 年來最嚴重水災  

炸彈氣旋侵襲，大雨加大雪融化 水位飆升 

 

This is so crazy Everything is underwater 

這太瘋狂了，所有東西都被淹沒 

 

目前已知 4 人死亡，農業災害損失估逾 10 億美元 

中西部三大州進入緊急情況，副總統潘斯視察災區， 

洪水預計將持續到週四，損失金額將繼續攀升。 

 

新聞片段： 

You know, we got a bad one in the 79 and had another one in 83. and just on and on, and 08 was just really bad. 

上一次很嚴重的水患是在 1979 年發生，之後一次在 1983 年，斷斷續續地，到 2008 年的一次是非常

嚴峻。 

 

And then 2011 was the icing on the cake. 

然後 2011 年是禍不單行， 

 

Much of the Mississippi has been inundated with rainwater since February. 

密西西比州大部分地區自 2 月以來一直被雨水淹沒。 

 

We are on Chickasaw Road. 

我們住在奇克索路， 

 

We're right on the centerline of Chickasaw Road. 

我們現在位於奇克索路中線部分， 

 

If you take a right at that green sand, you'll be on Chickasaw Lane. 

若你轉右到那邊的綠沙區，就會到奇克索徑， 

 

Substantial backwater flooding is drowning Warren County crop fields, homes and businesses. 

大量逆流洪水淹沒沃倫縣糧田、房屋及商店。 

 

But we're going through those trees, just to continue to go straight, that is Chickasaw Road. 

但我們會穿過這些樹，繼續在奇克索路直行， 
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Backwater flooding occurs where two or more flowing bodies of water join together to form another. 

逆流洪水是指兩個或以上的流水連接成一線， 

 

Just hardly, no residents is left. 

幾乎沒有居民留下來。 

 

They did... they would put a levee up... 

他們建起防洪堤， 

 

They did everything they could to put the levee up  

他們設法建起防洪堤， 

 

and they just overtop the levee... 

但洪水越過防洪堤。 

 

由於密蘇里河水位暴漲，洪水更流入州內的奧福特（Offutt）空軍基地，60 座軍方建築受損。 

奧福特空軍基地是美國空軍最關鍵的基地之一，主要負責美國戰略核力量的指揮系統。 

據說，該基地有許多地下碉堡，防範美國中部的龍捲風，及避免敵方的戰略轟炸。 

  

軍方指基地三分之一面積被淹浸，停泊的 33 架軍機中， 

據報至少 24 架未及撤離，包括有「末日客機」之稱的 E-4B 空中指揮機。 

美國空軍第 55 空軍聯隊司令稱，由於密蘇里河和普拉特河水位急劇上升， 

奧福特空軍基地被洪水淹沒。 

 

新聞片段： 

Historic and devastating flooding continues to hit many parts of Nebraska and southwest Iowa. 

歷史性洪水繼續肆虐內布拉斯加州，和愛荷華州西南部許多地區， 

  

These aerial view showed the destruction in both states. 

鳥瞰圖顯示兩州遭破壞的情況， 

  

Laura and Stacey, I am standing in the middle of Hamburg’s main street. 

Laura、Stacey，我在漢堡市的大街中心。 

  

I am the only one here, that’s because look down the street, there is water coming from the Missouri River all 

the way up through town, passed the flagpoles, passed a barrier that broke earlier this morning, and into door to 

door all of the businesses here in town. 

我是這裡唯一的人，原因是，往下看，密蘇里河河水湧進市內，淹浸旗桿、今早被破壞的屏障，和

市內所有的商舖。 
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Take a live look at Sky8, this shows just how devastating and how widespread this flooding is. 

Sky8 航拍直播顯示，洪水造成廣泛破壞， 

  

The Missouri River is actually several miles down the road. 

密蘇里河實際位於道路下游的幾英里處。 

  

But thanks to the flooding, all that water is now in the middle of Hamburg and the town has been evacuated. 

但由於河水泛濫，漢堡市遭水淹，居民被迫疏散， 

  

Everywhere you look, there is water, mile after mile of water surrounding the small town of Hamburg. 

四面環水，漢堡市被綿延數英里的洪水圍困。 

  

The Missouri River is roaring out of its banks and shut down rural roads, interstates and several other towns in 

southwest Iowa. 

密蘇里河猛漲溢出河岸導致愛荷華州西南部的鄉村道路，州際公路和鄰近城鎮被迫封閉。 

  

This is the worst I've ever seen. 

這是我見過最嚴重的洪災。 

  

I was born and raised here. I'm 55-years-old. 

我在這裡土生土長，今年已 55 歲， 

  

55 years, I’ve never seen anything like this. 

55 年來，我從未見過如此境況。 

  

The view on Hamburg's main street shows the devastation. 

漢堡的大街顯示了洪災的毀滅性， 

  

A levee break overnight sent the river into the business district. 

一夜之間堤壩決口，河水淹浸商業區。 

  

500 people have been evacuated. That's almost half the town's population. 

500 人被疏散，這幾乎是該市人口的一半， 

 

The water supply is shut off. 

供水中斷。 

  

The sewer system is not working, most of the power in Hamburg is out. 
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下水道系統失靈，漢堡大範圍斷電。 

 

Rod and Peg Wilson lost their main street business where they work and live. 

Wilson 夫婦痛失業務和家園， 

  

This is the highest it has been since 1892. This is not supposed to be here. 

這是自 1892 年以來的最高水位，河水不應淹到這裡來， 

 

So, it's pretty bad. It's very bad. 

這很糟糕，非常糟糕！ 

  

We are back live with the Sky8 drone taking a look at just how widespread these floodwaters are. 

返回 Sky8 直播現場，看看洪水的廣泛性， 

  

No matter where you look, mile after mile of floodwater here in Hamburg. 

無論往哪裡看，綿延數英里的洪水淹浸漢堡。 

  

Now, they are hoping that these floodwaters crest sometime tonight in town. 

現在，他們希望今晚出現洪峰， 

  

And there's a good sign that could happen, but it may take days or even more than a week for this water to recede. 

情況顯示可能性很高，但洪水仍可能需要幾天，甚至一個多星期時間才退去。 

  

Then they will get into town, assess the damage and hopefully see if they can get the water system back on, or the 

power back on, and the sewage system back on, for the people to come back to their homes. 

然後，他們將到市內評估損失，並嘗試恢復水電供應和污水處理系統，讓人們能重返家園。 

 

We are thankful for everyone that's coming out here to help. 

我們感謝所有到這裡幫助我們的人， 

  

The first responders who risked their lives to help these people. We're so thankful for them. 

急救人員冒生命危險拯救災民，我們非常感激他們。 

  

In northern Nebraska along the South Dakota border a dam near Spencer, Nebraska was completely washed out. 

在內布拉斯加州北部，沿南達科他州邊界，斯賓塞附近的一座水壩被沖垮， 

  

You’ve seen those pictures. 

你看過那些照片， 
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Officials with the US Geological Survey say they were watching the final moments before that dam gave way. 

The gauge was ripped away by the wall of water. 

美國地質調查局官員說，他們目擊水壩崩塌前最後一刻，水位計被巨大水牆沖毀， 

  

The 90-year-old dam failed under pressure from the river that was swollen with rain, snowmelt and ice chunks. 

這座有 90 年歷史的水壩在充斥著，融雪和冰塊的河水壓力下垮塌， 

  

從航拍影像可見，這場 50 年一遇的大洪水， 

足以令密蘇里河一帶及內布拉斯加州多個地區面目全非。 

 

新聞片段： 

Niobrara dam destroyed, Spencer Ne., March 14, 2019 

2019 年 3 月 14 日，內布拉斯加州斯賓塞市，奈厄布拉勒水壩被沖毀， 

  

Platte River Sarpy County, Ne., March 15, 2019 

普拉特河，2019 年 3 月 15 日，內布拉斯加州薩皮縣， 

  

North Bend, Ne., March 16, 2019 

2019 年 3 月 16 日，內布拉斯加州北灣， 

 

Across Nebraska 2019 Floods 

2019 年內布拉斯加州大洪水， 

  

Eastern Nebraska. March 15, 2019 

2019 年 3 月 15 日，內布拉斯加州東部。 

  

在重災區薩爾披（Sarpy County），多達 500 棟民房被淹。 

內布拉斯加州緊急事務管理局（NEMA）宣佈， 

該州約 74 個城市進入緊急狀態，超過 600 名居民疏散到美國紅十字會營地。 

該州官員估計，洪水導致農業災害損失超過 10 億美元， 

大水消退後，損失金額還會向上攀升。 

官員估計，公共基礎設施和其他財產的損失達 5.53 億美元，私有財產損失約 8,900 萬美元。 

  

一個月後，今年 4 月 10 日， 

反常的「炸彈氣旋」兩度侵襲美國內陸，南達科他州數千戶停電。 

中西部再度迎來暴風雪，引發河水暴漲。 

  

美國南部則相反，面臨高危乾旱火災狀態。 

國家氣象局指，南達科他州及明尼蘇達州東南部是最受影響地區， 



20190526   ww.ziondaily.com 
 

 
 10 

州政府辦公室關閉，多間學校停課， 

中部出現「雷打雪」（thundersnow）現象，風速高達每小時 80 公里，多達 0.61 米降雪。 

事實上，61 正好就是日華牧師出生的年份， 

神再一次藉著大自然災難，留下日華牧師的生日共同信息。 

 

 

美國伊利諾伊州西北部羅克島市（Rock Island），因連日融雪以及大雨，市內嚴重水浸。 

國家水文專家表示，流經當地的密西西比河，水位高達 6.91 米，創下歷史新高。 

91 正好就是日華牧師出生日期，是日華牧師的生日共同信息。 

 

大雨侵襲艾奧瓦州密西西比河畔地區，不少道路及農田被洪水淹沒，民眾需以船隻離開。  

河流預報中心水文學家帕爾默（Justin Palmer）警告： 

持續降雨令水浸情況加劇，受密西西比河的水位上升影響， 
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美國海岸防衛隊禁止聖路易斯市（St Louis）的船隻和駁船通行， 

市內運輸糧食、農藥、能源產物等大受影響。 

 

新聞片段： 

This is the road David Doyle uses to access his fields in Claiborne County in the southwest part of the state along 

the Mississippi River. 

David Doyle 用這條路往他在克萊本縣的農田，該縣位於密西西比河旁的州份的西南部， 

  

On a typical day in March, he'd been planting corn. 

平常的三月，他本應在種植玉米， 

  

Now he can't even make it a few yards before it's unsafe to go farther into the flowing water. 

現在農田遭淹浸，他再走遠幾碼已不安全了。 

  

He has hundreds of acres under water. 

他數百英畝的農田完全被水淹沒， 

  

It's a bad feeling and when I first leased this farm back in ‘96. 

You would flood like one out of seven years you have river. 

很難受，1996 年，我第一次租這農地時，河水泛濫是七年一遇， 

  

Now if it doesn't flood one out of ten years, you are lucky. 

如十年內未發生過洪水，便很幸運了， 

  

It's every year now, every year. 

現在每年都出現洪水。 

  

Further north in Warren County, Mac McKnight farms land just off Highway 61, north of Vicksburg. 

在沃倫縣以北，Mac McKnight 的農田正位於維克斯堡以北的 61 號公路旁， 

  

While sandbags are in place as a precaution for the city, McKnight’s land looks more like a lake than farm. 

雖然該市已預備好防洪沙袋，McKnight 的農田已成汪洋大海， 

  

Nearby, consider this a kind of dry storage as farmers park their tractors on higher ground, so they aren’t 

damaged by floodwaters. 

附近的農民把拖拉機停泊在高處，存放物資以防洪水沖蝕， 

  

Hundreds of homes, a lot of farmland that hasn’t gone under, didn’t even go under in ‘73, 

數以百計的房屋和農田，都沒有被 1973 年的洪水淹沒。 
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it's just a lot of folks never had water in their houses and their shops and over their farmland that they're 

experiencing that this year, so. 

很多人的房子、商店和農田從未遭水淹，但今年卻遇上洪水四處泛濫。 

 

It's just another year for me.  

對我不打緊， 

 

but this really affecting a lot more folks this year. 

但今年洪災卻帶給很多人沈重打擊。 

  

According to the Mississippi Levee Board, the total farmland flooded is 500,000 acres and still rising. 

根據密西西比堤防委員會的統計，有 50 萬英畝農田被洪水淹沒，數字還在增加， 

 

Charley Darden and Karl Holcomb flew this particular tour for Federation staff. 

Charley Darden 和 Karl Holcomb，為密西西比農業事務聯合會，展開這特別的飛行之旅。 

  

Starting on the Louisiana side of the river, passing over the Steele Bayou structure, north to Cary Mississippi and 

Holly Bluff then back to Valley Park. 

沿河路易斯安那州那邊開始，經過斯蒂爾河口引流結構，北上密西西比的凱里和 Holly Bluff 區，然

後回到 Valley Park。 

  

The tour shows the massive effect flood is having on farming, wildlife and rural living. 

他們從空中視察洪災對農業，野生動物和農村生活的巨大影響， 

 

To actually get up and go see and know that when you're flying over a house sitting with 4 feet of water in the 

front door, 

我們親身目擊房屋被 4 英尺深的水淹浸。 

  

Well, there's a family that lives in a house and there's someone that's displaced by that. 

那是人們的家，好些人因洪水被迫撒離， 

  

Or you fly over a business when you start saying okay, now what’s the economic impact,  

或當你高空看見企業的廠房被淹，對經濟的影響又是什麼？ 

 

in fact, all these farm acres that are not in production, what's it doing to the timber that's out there? 

因為這些農田已再沒有出產，而對木材的影響又是什麼？ 

 

You know, now we're displacing wildlife. 
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而野生動物正在流離失所， 

 

Unfortunately, scenes like this are becoming the norm rather than the exception. 

不幸的是，此情此景正成為常態，而非例外， 

 

With every passing day, water still in the field means less crop and less income for farmers. 

洪水持續多一天，就意味著農民收成及收入持續減少， 

 

And in some cases, less chance a crop can be grown at all. 

甚至農作物能夠生長的機會就更低， 

 

So farmers play the waiting game and pray the river recedes in time. 

現時農民只能默默等候，祈求河水及時退去。 

 

密西西比河流域遇洪災，愛荷華城市水位創 157 年新高。 

沒錯！再次出現日華牧師 57 歲生日的共同信息。 

   

由於連日暴雨、積雪融化，密歇根州以南及愛荷華州達文波特地區廣泛遭遇洪災， 

房屋被破壞，多個市中心泡在汪洋中，臨時堤壩也被水沖垮。 

密歇根州州長韋特默（Gretchen Whitmer）宣佈緊急狀態， 

一些房屋已被洪水破壞，當局關閉了一段南菲爾德高速公路。 

   

我們有目共睹，於今年世界列國正遭遇破紀錄的暴雨及反常天氣， 

明證世人正處身《啟示錄》結束的時代。 

 

影片：文化密碼 Culture Code 印證錫安教會共同信息（6） 

今集文化密碼 Culture Code 印證錫安教會共同信息第六輯，將會分享更多例子。 

 

第一個，關於上星期主日信息的「文化密碼」專輯中， 

為大家分享到成龍的名字「陳港生」和「房仕龍」隱藏著文化密碼 57。 
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並且，成龍一生所拍攝和參演最成功的電影，如《A 計劃》和《奇蹟》， 

都隱藏了眾多指向錫安教會的共同信息， 

例如《A 計劃》的主要場景鐘樓，高度正是 56 至 57 呎。 

 

 

不單如此，原來《A 計劃》的英文片名「Project A」轉為英文簡單代碼總數， 

竟然是代表時空梭的數值 88。 
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可見，成龍的名字，以及這些隱藏著共同信息的電影， 

都是指向日華牧師今年 2019 年的歲數 57， 

並且印證牧師在「天馬座行動」信息作出的驚人定論， 

就是錫安教會是得著時空穿梭能力的新婦。 

第二個例子，日華牧師在「2012 信息」曾多次分享， 

香港是神建立的舞台，為要在末後日子鑄造錫安教會成為新婦。 

 

176 年前簽定和執行的《南京條約》，亦印證「天馬座行動」信息所分享， 

時空穿梭代表數值 88，以及 176 節的《詩篇‧119 篇》， 

指向 2019 年及香港被促使建立成為大都會。 
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然而，當你以香港的英文 Hong Kong 計算英文簡單代碼總數， 

竟然是 91，正是日華牧師出生日期 9 月 1 日的數值， 

完全印證日華牧師曾作出的驚人定論， 

香港 Hong Kong 這顆東方之珠，就是為錫安教會而存在。 

 

第三個例子，錫安教會所舉辦與「2012 信息」有關的兩個講座， 

「The Perfect Zound 」完美音色講座及「ToME 」曼德拉效應講座， 

充滿了大量共同信息印證，以往日華牧師已詳細分享過。 

 

 

原來，這兩個講座，也有著眾多文化密碼印證。 

例如：「The Perfect Zound 」完美音色講座的舉辦地點， 
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自開始以來，一直都位於尖沙咀東部的南洋中心，從未更改過地點， 

當計算「完美音色南洋中心」的筆劃總數，正好是日華牧師今年的歲數 57。 

 

 

而舉辦 ToME 的地點「科學園金蛋」， 

以及講座副標題「探索八維空間」，中文筆劃總數都是日華牧師今年的歲數 57。 

 

 

而統籌完美音色講座的總負責人，兼講座的唯一講員，是吳志雄弟兄， 

當計算「吳志雄完美音色」時，筆劃總數就是指向日華牧師今年歲數的 57。 
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除此之外，原來這兩個講座，還有更多文化密碼， 

當以兩者的英文名字「The Perfect Zound ToME」計算英文簡單代碼總數， 

竟然得出 239，指向新婦登上信仰巔峰黑門山的數值。 

證明這兩個講座的誕生，是神印證錫安教會已經被神認可， 

成為登上信仰巔峰黑門山的新婦。 

 

 

第四個例子，相信錫安教會的弟兄姊妹都知道， 

日華牧師經常需要與「2012 小組」工作至深夜， 

而香港只有極少量 24 小時營業的餐廳， 

因此，日華牧師曾多次深夜光顧香港數間不同的 24 小時麥當勞餐廳。 
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但是，自從上年 2018 年 5 月，日華牧師由元朗柏麗豪園遷進現時的新居後， 

因為工作地點和時間上的改動，日華牧師已絕少光顧麥當勞餐廳。 

然而，以往日華牧師與「2012 小組」，經常光顧的其中一間 24 小時麥當勞餐廳， 

位於天水園俊宏軒，而地址竟然就是天水圍天瑞路 88 號俊宏軒地下 G5-G7 號舖。 

 

 

不單街道編號就是「88」，代表時空穿梭， 

並且店舖編號就是「G5-G7」，G 在英文字母中排第 7， 

所以「G5」亦可以看為「57」的鏡面倒置，印證今年正值 57 歲的日華牧師， 

是合資格得著數值「88」所代表時空穿梭能力的人物。 

 

第五個例子，日華牧師由 2009 年 12 月 13 日，開始分享「2012 信息」時， 

已經提及這套「2012 信息」，將會成為《啟示錄》毛衣人的教材， 

因為被提後，世上就不再有錫安教會， 

如果那些不能被提的所謂基督徒，希望在人類歷史最後 1260 日尋找得救的機會， 

就只能觀看錫安教會留下來的「2012 信息」，學習成為毛衣人。 

 

所以，錫安教會就是毛衣人的師傅，並且，今年 2019 年《詩篇‧119 篇》的時間， 

就是錫安教會被神印證，得著《啟示錄》審判能力的時間，亦即毛衣人的能力。 
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然而，當你計算「錫安教會毛衣人師傅 119」的筆劃和數字數值總數， 

竟然就是日華牧師的生日日期 9 月 1 日的數值 91， 

完全印證日華牧師建立的錫安教會就是毛衣人師傅的驚人定論。 

 

 

第六個例子，日華牧師曾在「2012 信息」分享到「48 小時審判」的信息， 

當中最重要的定論，就是神所揀選的以色列是重石頭， 

任何人惡待以色列，就等如把重石頭舉起擲自己的腳，必定會受重傷，甚至死亡。 

 

過去眾多印證錫安教會就是新婦的共同信息，已證明錫安教會必定是神家中的重石頭， 

並且，日華牧師更是神所揀選的 The One 真命天子和重石頭。 
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然而，當你計算「錫安教會日華牧師是重石頭」， 

筆劃數值竟然就是 119，完全指向今年 2019 年， 

就是日華牧師和錫安教會得著重石頭審判惡人和敵人的能力的時間。 

 

第七個例子，日華牧師曾多次藉電影《回到未來》和其他眾多共同信息， 

提到神已經指明錫安教會是得著時空穿梭能力的新婦， 

並且，數值 88 和 88x2 的 176，就是代表時空穿梭能力的共同信息數值。 

 

 

然而，當你計算「日華錫安教會是得著時空穿梭能力的新婦」的筆劃總數， 

竟然正是代表時空穿梭能力的共同信息數值 176， 

並且，176 就是上年 2018 年至今年 2019 年， 
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由香港成為殖民地至現今被建造成大都會的 176 周年紀念， 

完全印證日華牧師的定論，香港是被神塑造成為建造錫安教會的舞台， 

並且，上年 2018 年就是這所聖殿完成的年份， 

而今年 2019 年就是我們進入鏡中世界，得著審判能力的時間。 

 

第八個例子，從以上印證，我們看見 2019 年就是錫安教會得著被提資格的時間， 

然而，無論是「2019 年是新婦錫安教會被提」， 

或是全部化為中文字後的「二零一九是新婦錫安教會被提」， 

兩者的筆劃和數值總數，竟然都是代表今年 2019 年詩篇的數值 119。 

 

 

這一點，絕對印證錫安教會於今年 2019 年，已經被神認可， 

得著了被提的資格，可以隨時被提，成為神永恆的新婦。 
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今次的文化密碼 Culture Code 印證錫安教會共同信息就到此為止， 

下次再跟大家分享更多例子。 

 

影片：網絡生活 2.0︰交通篇 

今次，我們會繼續了解網絡進步，為我們日常生活的交通服務帶來什麼方便。 

 

現今一般公共交通，都有各類 App 提供車程、班次或路線資訊。 

其中，港鐵提供兩個 Apps 的服務， 

 

第一個 App 是「MTR Mobile」︰ 

你可於 App Store 以關鍵字「mtr」搜尋，即可下載「MTR Mobile」。 

 

在港鐵路線圖的搜尋介面上，直接點選起點和目的地車站， 

或是以車站出口及附近景點作起點及目的地搜尋， 

就可以即時查詢各種鐵路行程指南及重要旅程資訊， 

包括︰車費、建議路線、預計乘車時間、轉線指示及月台編號、 

頭班車及尾班車資料、閘口與顧客目的地資訊等。 

 

第二個 App 是「Next Train」︰ 

你可於 App Store 以關鍵字「next train」搜尋，即可下載 MTR「Next Train」。 
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為港鐵線以外的鐵路提供班次資訊等，如機場快線、東涌線、西鐵線、將軍澳線， 

只需點選車站作起點，系統就會提供最多四班即將到站列車的抵達時間。 

此外，兩間大型巴士公司，亦有 App 提供網絡支援， 

九巴的「App1933 - KMB‧LWB」︰ 

你可於 App Store 以關鍵字「kmb」搜尋，即可下載「App1933 - KMB．LWB」。 

 

較重要的功能，包括：  

1. 巴士到站時間預報及車程時間 

2. 最新交通消息 

3. 地標搜尋選項 

4. 巴士站方向導航 

5. 落車提示  
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新巴城巴的「新巴城巴 CitybusNWFB」︰ 

你可於 App Store 以關鍵字「新巴城巴」搜尋，即可下載「新巴城巴 CitybusNWFB」。 

 

較重要的功能，包括：  

1. 巴士到站時間預報及車程時間 

2. 最新交通消息 

3. 附近路線選項 

4. 落車提示  

 

除了公營交通服務之外，當然亦要介紹日常生活常會用到的預約車服務。 

 

現今的士叫車服務 App，其實已經相當普遍，而且競爭十分激烈， 

約有 6 至 7 個 Apps 可供選擇，功能及服務承諾也有不同優劣。 

以下，我們可借助坊間調查， 

比較一下不同平台叫的士的速度、價錢及司機誠信。 

 

1） 的士 App Call 車成功率、接單時間及整體滿意度 

2） 的士 App 功能及收費比較 

3） 叫車優惠及實際獲得折扣 

 

其中，飛的、HKTaxi、DiDi 香港等 Apps，可算是介面清晰易用， 

而且，的士叫車服務，很適合在沒有貨物的情況下， 

選擇不同落客地點，適合夜間歸家時三五成群一同乘搭。 

 

你可於 App Store， 
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以關鍵字「hktaxi」搜尋，即可下載「HKTaxi ─ 香港 Call 的士 App」； 

 

 

以關鍵字「飛的」搜尋，即可下載「85 飛的 ─ HKTaxi 香港 Call 的士 App」。 

 

 

以關鍵字「DiDi」搜尋，即可下載「DiDi — 滴滴出行」。 
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此外，亦可以選用 Google Map App 的士叫車服務，  

只需設定起點和終點，就可以查詢各種行程指引， 

路線、車資預算及車程資訊，直接進行的士叫車服務。 

 

 

最後，是由電話傳呼時代已經很普遍，為人所熟知的貨 Van 叫車服務， 

但要留意，根據交通保險指引，一般貨車服務必須連同貨物搬運， 

假如在沒有貨物的情況下使用這項服務，則未必能獲得相關保障。 
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香港較為人熟知的貨車 App，包括 GOGOVAN 和 LALAMOVE， 

隨後，順豐亦推出了「順 PHONE 車」。 

服務上，各個平台的評分相近，服務收費及方式也類同， 

貨 Van 除了接載客人，亦提供收貨及送貨服務， 

現今，App 幾乎已經完全取代了電話叫車的舊式服務模式。 

 

假如身處內地，一個常用的叫車服務就是全中國適用的「滴滴出行」， 

雖然「滴滴出行」在港亦有的士叫車服務， 

但功能及服務明顯未能接近本地 App，所以未能成為主流。 
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不過，假如身處內地，「滴滴出行」仍是一個不錯的選擇， 

但要留意，申請帳號時，需要以內地電話作為登記號碼， 

否則，司機就無法與你聯繫， 

此外，「滴滴出行」也可以透過 WeChat 內的小程式執行。 

 

另一點，需要留意內地使用「滴滴出行」時， 

除了可以選擇「出租車」服務，即我們的「的士」之外， 

亦可以選擇「快車」和「專車」，即個人名義的私家車接載服務。 

 

更有一點，是必須留意，「滴滴出行」於 2018 年爆出了二單性侵命案， 

涉案的「滴滴順風車」服務，是不同乘客於網絡上配對一起乘車， 

雖然車費便宜，但無法選擇同行乘客，令危險性增加。 

 

意外後，政府勒令系統改革及服務下架，司機必須實名認證等， 

所以，現時「滴滴出行」的系統及司機審查已相對較為完善， 

當司機接單後，App 會顯示司機的資訊及車牌， 

也有一鍵報警的安全輔助功能，但安全上，大家仍需小心和留意。 

 

在政府監管下，現時「快車」和「專車」等私家車接載服務，已經更有保障和更高安全度， 

如小心使用，你亦可以更易計劃行程路線，避免的士司機拒載等問題。 

 

另外值得一提，當大家下載這些如此方便的功能 Apps 後， 

亦可以於個人手機頁面加設一個專屬檔案夾，並歸類為「交通」， 

往後使用時，就會更加方便快捷。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

問題一：日華牧師，你曾經提及過我們就是四馬，是地上的審判者。 

那麼，現在當我們看到如此多共同信息的時候， 

日華牧師，你有沒有一些更進深的理解和分析可以分享給大家呢？ 

 

答：接續上星期的分享。 

於 2015 年之後，當我們分享「天馬座行動」信息時，我們才分析到， 

原來，四馬是新婦被塑造及了解自己身份的一個時間縮影。 

 

當初，於 2009 年，我們只是理解雙子的秘密。 

直到 2015 年，我們才理解四馬，並且，到了 2019 年， 

就是《詩篇‧119 篇》對應 911 的時候，才解開雙子與四馬的秘密。 
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就是天上的四馬車，對應地上四馬的雙子。 

 

 

同樣地，挪亞方舟也是有八個人，四對夫婦，亦是雙子， 

當中代表一男一女、一陰一陽、一正一反， 

也就是主耶穌與新婦，亦掌握祝福和審判的能力。 

因為，於人看來，911 事件的雙子大廈，是一個偽旗行動， 

是由 Freemason 所策動，屬乎奸惡的。 

然而，主耶穌亦是透過羅馬去消滅以色列。 

因為，祝福和審判的能力，也是在神的手裡。 

正如人生的考試中，有正確答案，亦有錯誤的答案。 

於這條是非題中，正確和錯誤的答案， 

「是」與「否」的選項，也是由神所創造的。 

 

正如神讓以色列作出《申命記‧28 章》提及的祝福和審判的選擇。 

所以，一方面，神祝福以色列，賜下救主、先知及神的話語。 

但另一方面，每一個皇朝的興亡，也是由神所掌管。 

這個真理，連巴比倫的尼布甲尼撒王都知道。 

 

問題二：日華牧師，從天國道的概念理解到，原來，神刻意創造人的時候，不是如天使般完美。因 

為，人類有很多的殘缺，這是神刻意讓人類有很多的枷鎖。背後的用意，就是要我們透過 

打破枷鎖而成長，才能有資格承繼萬有。所以，近代的需要，相比古代的人複雜很多倍， 

甚至上百倍，甚至，近代人要學習屬靈的真理和「2012 信息」也是最複雜。這是否因為現 

今世代生存的人，其實早已被神命定了？就算在這個世代能夠成為新婦的人選，其實都是 

很少，但相比其他世代，數量上已算多？ 
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答：是的。 

神設計的歷史，是一代一代，不斷累積。 

藉著不斷累積，讓下一代的責任更重大、認識的知識更多，成長速度亦更快。 

 

事實上，信仰亦是這樣。《聖經》亦分為《舊約》及《新約》， 

《舊約》的啟示用作啟蒙，《新約》的啟示則與新婦的成長有關。 

歷史的任務，就是不斷累積屬靈知識，到最後，能夠塑造出新婦。 

所以，神會適當地安排，於每一代也安排不同的智者和精英， 

讓他們完成神每個時代計劃的一部分。 

 

所以，越到末世，神的啟示也就越仔細和精湛。 

甚至乎，我們一個星期所聽的分享，於馬丁路德時代，是一生也未必聽得明白。 

所以，我們這一代所承擔的壓力，或是所需要完成的事情，是上一代所望塵莫及。 

 

從這個概念，我們就會明白，神早已命定每一代的人數和哪些人會誕生。 

因為全人類歷史就像一個大試場一樣， 

有給小學生的入學試，亦有給中學生、大學生的入學試。 

而我們絕不能以幼稚園的程度，去考大學入學試。 

 

於人類歷史中，神一代一代的建立和塑造， 

當中，舊約就像是幼稚園的程度、新約就像是小學， 

馬丁路德就像是中學，而錫安就像是屬靈大學一般， 

所以，我們這一代的入學試，是比過往艱深得多，因為我們是塑造出新婦的世代。 

 

現在，我們可以輕易得到和學習過去所有屬靈偉人的教導。 

所以，神是呼召我們，去得著更嶄新的能力和領受。 
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亦因此，這一代的新婦數目，將會比過去的總和還要多。 

因此，於末後日子，神的教導、榮耀與能力，亦會釋放至最大。 

 

於總結感言部分，日華牧師分析， 

主耶穌基督是刻意於《約翰福音》中，於最後六天， 

以騎驢的方式進行審判，為的就是以四驢去掩蓋四馬的秘密， 

直到《詩篇‧118 篇》，才讓我們發掘出這個秘密。 

 

神於這幾天，揭示出祂完全掌控的能力， 

當中，甚至包括以色列滅國和聖殿被毀， 

並且，祂就是種子，而我們就是祂結出的果子。 
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所以，我們一定要按著神的計劃去預備和理解， 

才可以因著認知審判應許，因而可以藉著信心去擁有當中的能力。 

 

並且，神是以「2012 信息」當中的共同信息，包括文化密碼， 

去讓我們明白，神不但全然掌管所有的事情， 

並且，祂是命定錫安成為新婦、是王者，並且得著審判的能力。 

所以，我們更應該放膽地相信神所賜下給我們的應許。 

 

今個星期，日華牧師會繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（50）答問篇（42） 

問題一：日華牧師，在《天國道》的信息裡，你曾分享到，新婦需要擁有萬事萬物的智慧和聖靈的 

果子才能打破她的枷鎖。在這個時候，我們需要怎樣提升自己，才能成功打破這些枷鎖呢？ 

 

答：我們可以參考上一個問題從而去理解。 

既然我們這一代的枷鎖是最難打破，而所肩負的責任也是最多， 

那麼，神最寄望我們發展什麼出來呢？ 
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這個問題，更讓我們肯定這一代能誕生出最多新婦的。 

因為，在這一代，在眾多條件和要求下，我們才能真正做出一些實際的事情。 

 

舉例：上一代人連聖靈都不知道，更遑論要明白聖靈的果子是為著什麼。 

普世教會界對聖靈充滿、說方言的目的仍然一頭霧水。 

而基要教會更糟糕，簡直欺師滅祖，將來，落地獄的人會都很多， 

因為他們倒行逆施，以世上所有的妥協和吸引成為自己的依歸， 

他們看平安穩妥最重要，千萬不要被人打擾自己的幸福， 

所以，也別指望他們會參與神的時代計劃。 

 

明顯地，我們看見現今世代包含了許多的提升， 

包括智慧和責任，甚至連試探的提升，都是前所未有。 
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影片：神刻意製造兩極的身份 

日華牧師解答資料員提問時分享到， 

新婦是得著神的智慧，並且結出聖靈果子， 

能夠打破神給予這個世代的一切枷鎖，從而成為合資格的新婦。 

但是，我們怎樣才可以提升自己，打破一切枷鎖呢？ 

 

其實，正如日華牧師解答上一個問題時提到， 

神藉著人類歷史不斷進步的過程，使人類的需要不斷增加， 

所以，越接近末後日子，人類面對的枷鎖和問題，必定是歷史上前所未有最大和最多。 

到底，神期望我們作為最後一個世代的基督徒，能夠做到甚麼呢？ 

 

答案顯而易見，既然神藉著整個人類歷史， 

成為最漫長的課程，塑造最完美的新婦， 

那麼，越進入人類歷史後期，課程難度當然越高， 

所以，新婦必然是在人類歷史最後一個世代才會正式出現。 

就如同人類社會的教育過程，越進到課程後期的大學， 

甚至研究院畢業的學生，必定是最優秀的。 

 

相對地，越後期的課程內容亦必定最艱深， 

只有最優秀的學生，才可以完成課程，以最佳成績畢業。 

而神製造的人類歷史，越接近世界結束之時，人性就最為兩極化， 

一方面會出現神至愛的新婦，另一方面，神亦必定要安排祂至憎的大巴比倫， 

同時出現在最後一個世代，才可以完成塑造新婦的時代計劃。 
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為什麼神要在最後一個世代，製造最極端的兩極化， 

把新婦和大巴比倫大淫婦並存在同一個世代呢？ 

 

 

因為，到了最後一個世代， 

人類不單累積了整個歷史所有智慧和知識總和，讓新婦可以成長至屬靈巔峰。 

同時，對比以往整個人類歷史， 

最後一個世代的基督徒，所面對的試探和引誘亦是歷史上最大的。 

 

 

再加上，如果神按著祂的預知，把整個人類歷史當中， 

神的至憎──所有敵基督和大巴比倫的人物，都放在最後一個世代的話， 

就能夠製造一個最艱難，有如大學甚至研究院級數的課程， 
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只有人類歷史上最優質信仰的新婦，才可以戰勝撒但和敵基督的所有挑戰， 

勝過大巴比倫各種最大試探和引誘，以最佳成績畢業， 

成為歷史上神最偉大的創造，就是最榮耀神的新婦，末後最榮耀的屬靈聖殿。 

 

既然，整個人類歷史都是為要創造新婦， 

那麼，神必定要將人類歷史，製造成一黑一白、一正一邪的兩陣對壘， 

才可以鑄造出最優秀的冠軍人馬新婦。 

 

就如世界最頂級的 NBA 職業籃球賽，亦會分為東西岸兩陣對壘， 

在數以十計的球隊中，找出最強的冠軍。 

只有最強的敵人，才可以產生最強的王者， 

 

所以，無怪乎《新約聖經》不斷預言，越到末後日子，世界會越來越邪惡， 

試探和引誘越來越多，人心亦越來越冷淡和邪惡， 

因為人類歷史是神刻意塑造，是一個艱難程度不斷升級的課程， 

為要令最後一個世代的時候，可以塑造一群戰無不勝，攻無不克， 

擁有最完美生命內涵，最有神形象的新婦。 

 

提摩太後書 3 章 1 至 5 節： 

「你該知道，末世必有危險的日子來到。因為那時，人要專顧自己、貪愛錢財、自誇、狂傲、謗讟、

違背父母、忘恩負義、心不聖潔、無親情、不解怨、好說讒言、不能自約、性情兇暴、不愛良善、

賣主賣友、任意妄為、自高自大、愛宴樂、不愛神，有敬虔的外貌，卻背了敬虔的實意；這等人你

要躲開。」 

 

所以，環顧整個人類歷史，無論靈、魂、體三方面， 

以往沒有一個世代比現今世代更邪惡、更黑暗、更遠離神和《聖經》的真理及原則。 

這就是神鑄造新婦的唯一方法，就如同越高等的教育，課程內容就越艱難， 

同樣，人類歷史越到後期，世界必然越來越邪惡，引誘和試探也是歷史上最多。 

 

神至憎的人物，例如最邪惡的假宗教、最不義的政權， 

以及最敗壞的經濟系統、最多最大的各種情慾試探， 

都必定在新婦出現的這個最後世代裡誕生， 

因為這些神的至憎，正如撒但一樣， 

是神廢物利用的工具，放置在新婦身邊成為磨練。 

唯有這樣做，才可以塑造出擁有最優質信仰的基督徒， 

成為最後完成屬靈聖殿的殿頂石，就是美國大金字塔國璽上的希奇之眼所代表， 

在上年 2018 年《詩篇‧118 篇》所預言的錫安教會。 
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現代社會，別說是基督徒，就算外邦人， 

所遇見的試探，與往時的人對比，簡直不可同日而語。 

現在有多少事物令人沉迷？ 

有多少事情讓人不能堅守性格，改變了他們的習慣和價值觀？ 

甚至他們的道德和信仰都被改變？ 

因此，這一代最大的枷鎖，最大的牽引，亦是在信仰上最大的試探和阻力。 

 

 

神亦揀選了錫安於香港。 

我到過很多地方，如果說是最吸引和最能享受世界的，絕對是香港！
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因為，香港有太多五光十色的吸引， 

但神卻要錫安在此面對最大的阻力，去發展最發達的信仰， 

就如最大的鍛煉值，才能產生最大的進展和最專業的運動員一樣。 

 

 

影片：永恆新婦面對世界吸引最大的考驗 

按著神的計劃，新婦必然會於末後日子被塑造完成， 

既然新婦的信仰，是歷代歷世以來，最優秀、最出類拔萃，有著如同精金般的信仰。 

既然，新婦所擁有的信仰，是最經得起考驗的信仰巔峰。 

那麼，新婦被孕育的時候，她所面對的考驗，必然是最艱難的信仰考驗。 
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所以，日華牧師分析，新婦必然是於世上最繁榮、最吸引、最屬世的城市中成長。 

如果不是這樣的話，又怎樣給新婦最大的考驗呢？ 

 

所以，當神設計新婦的成長，除了考究新婦被塑造的時間外， 

亦要考究新婦被塑造的地點。因為，既然歷史也是為著鍛煉新婦， 

那麼，神一定會考慮，於歷史中的哪個時間，是最能夠塑造到新婦， 

亦會同時間，考慮於地上哪一個地點，才是最能夠塑造新婦。 

 

當我們從這個方向去思考的時候，就會明白到， 

歷史上，只有香港，是最適合孕育新婦， 

並且，時間就是現時這段末世的時間。 

 

所以，歷史被造出來，不是隨機產生， 

而是過去整個歷史的總和，也是神掌控下的產品。 

於這裡，我們就能夠明白到， 

為何神會找一個世上最邪惡的城市，去孕育新婦出來？ 

 

事實上，歷史中，耶路撒冷也是位於迦南美地，一片充滿惡人的土地， 

神於這片土地上，建立出以色列、建立出耶路撒冷，也就是神的聖城， 

而這就是給予將來香港的一個活劇、一個對比， 

神亦藉著眾多牛脾的共同信息指向香港，去讓我們理解這個對比。 

 

 

從這個基本邏輯推論，假如於末後日子，新婦會出現的話， 

她必然是會出現於一個最繁榮，最多引誘、亦是最紙醉金迷的地方。 

而世界上，於以前，頭十個這樣繁榮的城市，香港必然是十名之內。 
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當中，不單止是繁榮，還是最現代化、最吸引， 

不論是肉體的享受、眼目的情慾、今生的驕傲， 

香港城市必定是排名全世界前十位之內， 

甚至，對亞洲人來說，可以說是第一位。 

因為，香港是得天獨厚，被神塑造至今天成為東方之珠的程度。 

 

 

大家可以想想，200 年前，於清朝最盛世的時間， 

乾隆七下江南旅遊，已經算為皇帝最好的享受。 

然而，於今天，香港人一年外遊七次也已不算是紀錄。 

 

 

相比乾隆的娛樂，聽樂手奏樂、看大戲，但一生只聽幾支曲、幾套大戲，重重複複， 
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對比今天，香港人一年也聽不少新歌、看不同的電影、演唱會， 

香港不單止是繁榮的城市，還是人口密集度最高的城市， 

所以，假如要沉迷於任何一種娛樂， 

不論是美食、攝影、音響、汽車、時裝等等，都可以輕易看得到、買得到。 

 

相比其他地區，就算是繁榮的城市，因著地方大，買東西、娛樂也不會比香港方便。 

所以，相比其他先進的城市，於香港所面對的引誘，是比其他地方都要大， 

因為人們會輕易選擇人生各種的享受、各種的成功而放棄信仰， 

或是將信仰，放於人生的次要位置，只要這樣想，他們已經成為不合格的一群。 

 

然而，新婦就是要於最紙醉金迷的情況下，仍然選擇信仰為人生最大的目標， 

並且，用上這個城市的所有優勢、科技知識，去拓展信仰， 

所以，新婦一定是誕生於最繁榮的城市。 

 

並且，最重要的是，假如新婦是來自閃族，就是黃種人的話， 

那麼，就只有一個城市會有這個可能性，也就是稱東方之珠的香港。 

大家可以想想，除了香港之外，還可以是其他地方的嗎？ 

可會是中國其他內陸城市、台灣的城市呢？ 

就算是兩岸是好的城市，也是不能與香港相比。 

 

所以，於地理位置上，孕育出新婦的城市，必然是香港。 

並且，於時間性方面，也就是 1996 年的雙氧水事件，讓新婦孕育誕生。 

因為這是神所安排，刻意給予新婦教會的最大考驗， 

也就是讓他們經歷最瘋狂的逼迫、逼使新婦奉上最高級的獻祭、最絕對的聖潔， 

也是將生命也奉獻給神。在這些巨大的重壓、逼迫中，仍然選擇行正直的路， 

於最污染的城市中，能夠做到出於污泥而不染的程度。 

 

從這個角度看來，假如新婦是出於閃族的話， 

世界上，除了香港之外，就絕對沒有任何一個城市，可以孕育新婦， 

這亦是神於歷史中，所埋下的伏線和共同信息所指向的地方。 

 

然而，來到這裡，我們終於明白到，為何錫安要經歷過去種種的試煉， 

於最五光十色的繁華世界中，卻是要選擇一條放棄享樂的道路， 

同時間，亦是一條被社會撇棄的道路。因為，這是神給予我們的考試課程。 
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然而，究竟這種試煉，幾時才會於神眼中看為完成呢？ 

從剛才的角度分析，當中，已經有著一些提示。 

既然香港能夠於這百多年間，得以成為繁榮城市的目的，就是成為我們的考試。 

所以，反過來說，當我們的考試已經完成，答案已經交了， 

並且評分合格後，這份試卷，就已經再沒有價值了。 

  

所以，當香港不再繁榮，不再吸引人分心，離棄神的話， 

其實，這亦意味著，香港，已經不能夠再成為我們的考試， 

最起碼，不能成為新婦的考試。 

  

事實上，當前，尤其是今年的香港，對比十年前，早已失色不少， 

人們現在最多談論的話題，就是如何移民，離開香港， 

過去香港成為貨物中轉站，靠貿易興起， 

並且，大量中國及外國資金湧入，導致香港成為財富集中地。 

  

然而，當「2012 信息」提及四馬審判之後， 

香港就有著巨大的變化，開始進入審判中。 

以現時的走勢看來，香港會因著中美間的新冷戰，失去國際角色， 

而中國及外國資金兩邊一同撤走，將導致香港成為兩股勢力的犧牲品， 

再不能支持香港的繁榮和富庶。 

  

然而，這就提示給我們知道， 

既然，試卷已經不能再成為考試的工具，不能夠試探我們，是否會貪戀世界， 

這其實意味著，於這一兩年，聖殿已經完成， 

並且，新婦亦已經被塑造完成，可以隨時被提。 
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而當新婦被提後，毛衣人亦要經歷相同的試煉， 

就是於這 1260 日中，不斷作出屬靈的選擇， 

就是於當時最繁榮，亦是最邪惡、最多試探引誘的城市中， 

決定行信仰的路，甚至是被殺之路。 

  

所以，於《啟示錄‧11 章》提及到，毛衣人最後是會被殺， 

死於像是所多瑪和埃及的屬世地方。 

因為這是當時代，最繁榮、試探最多的地方。 

 

  

然而，大家可以想想，假如沒有這種試煉， 

他們只是以逃避追殺、東躲西藏的方式， 

過著如同清教徒的生活，面對最後的 1260 日， 

其實，毛衣人是連賓客的資格都沒有。 

因為，他們連付出、耕耘的機會都沒有了。 

 

我們現時面對很大阻力的枷鎖。 

事實上，一代比一代更大，不同的地點亦會更大， 

擁有的託付最大、榮耀最大、成長最大，枷鎖也會最大， 

因為如我所說，在將臨的大復興中，會伴隨很多自由和榮耀的試探， 

他們可能就在復興中跌倒，但神已經預定了新婦的誕生。 

當然，有些人會被篩走，有些在過程中更顯出他們的短視和狹隘， 

但新婦仍然會誕生。 

 

那麼，我們應如何打破並保障自己在信仰上走得好呢？ 
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就是要知道神所要的事情，如我所說，在《聖經》內經常提及多結果子， 

但卻從不會說多結種子，這就是為何在舊約時， 

當提及關於舊約所有的節期，基本上都是獻種子，因為他們不是新婦。 

 

唯有新約的節期，例如：五旬節、住棚節，所獻的都是果子， 

就是我們所說的橄欖和無花果。 

 

事實上，以色列人的住棚節就好像是中國人的中秋節， 

在那時，我們是吃種子的嗎？不是的，我們乃要吃果子，而不是吃榖種。 

在舊約時，他們只能夠做到種子，但在新約時，卻是果子。 
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影片：神的至愛新婦栽種出果子級數的信仰 

早在 3500 年前，神藉摩西頒佈以色列三大節期，包括：逾越節、五旬節及住棚節。 

以色列人世世代代於每年春季遵守的逾越節， 

包括逾越節、除酵節和初熟節三個節日。 

他們需要將初熟的莊稼，即最早收成的麥子、穀物和種子，作為搖祭獻給神。 

 

  

及至秋季時的住棚節，正值以色列人收割果子和其他成熟農作的時候， 

以色列人才會將經已成熟的果子，成為祭物為神獻上。 

所以，按著神的預定，不同時候， 

世人能夠為神獻上的祭物都不同，有種子與果子級數的分別。 

  

事實上，透過神預設的歷史進程──節期， 

讓我們看見整個舊約時期其實只是種子級數。 

就如每年春季遵守的逾越節，以色列人獻上的祭物都是種子形態， 

是耕作一年甚或一季就可以收割的農作物， 

這些獻上在神面前作搖祭的初熟祭物， 

也只是當時最新初熟的小麥、種子和莊稼。 

  

《聖經》從來沒有記載，搖祭是拿出一棵樹或果子到神面前。 

於舊約逾越節，以色列人都只是拿出初熟的種子到神面前，作為搖祭。 

事實上，農作物有三種耕作類型，有草、菜、樹之分。 

草代表栽種時間最短的農作物，往往一個月或一季就可收割； 

菜是栽種及耕耘較長一點的農作物；最後是樹，就是果子級數的農作物。 
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小樹長成有用的材料或結出成熟的果子，需要十年或更長時間。 

所以中國自古以來已有「十年樹木、百年樹人」的典故。 

 

於逾越節及初熟節，搖祭的麥子和五穀都是屬於草和菜的農作物，而不是樹的果子。 

因為麥子和五穀都是種子形態，是草和菜級數的成長， 

但是，果子卻是來自樹級數的成長。 

  

然而，從馬太福音的「兇惡園戶」比喻裡，我們看到主人回來的時候，是要收取果子。 

 

同樣，到了歷史結束的時刻，神回來的時候， 

最終要收取基督徒一生所耕耘的，其實正是果子。 
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因為神賜種子給人，期望人種出果子，即是信仰上靈商的成長。 

 

當我們認識「詩篇一篇對應一年」的啟示， 

按著神的預定，原來在距今 119 年前，由《詩篇》第一篇對應的 1901 年， 

神開始為全人類栽種了一棵樹，為人類歷史完成最後的祭物， 

至今已用上超過 100 年時間，正是為了從這棵樹結出蒙神喜悅的果子。 

 

  

按著神預定的計劃，整個舊約一直都只是種子級數的信仰。 

唯有當世人踏入《詩篇》第一篇對應的 1901 年之後， 

神正式展開人類歷史中，完成最後一棵樹的進程， 

從這棵樹上結出完美及成熟的果子，於最後節期應驗的時候，為神呈獻果子級數的祭物。 

  

由此，就能明白，為何日華牧師信主後，在加拿大留學期間， 

神感動他每晚都要誦讀《詩篇》第一篇。 

甚至，當他創立《錫安日報》，選用網名也正是「栽在溪水旁」。 

到了歷史結束的時刻，神期待世人為神呈獻的祭物，決不再是種子， 

而是一棵果樹，結滿成熟的果子，成為最後收成的祭物。 

  

所以，神在每個時代的要求，確實是完全不同。 

舊約時期，神只期待世人的智商和靈商，僅僅足夠種出種子。 

直到五旬節應驗，新約教會誕生的時候， 

神仍然只能夠要求世人結出種子級數的信仰。 

 

就如全人類歷史是一所學校、一個考試場， 

於舊約時期，人的智商和靈商，其實只達到幼稚園或小學生級數的信仰。 
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到了新約教會誕生，人的智商和靈商，極其量也只是小學生及初中級數的信仰。 

  

但是，到了此時此刻，於神的眼中，卻是大學級數的信仰， 

是神向全人類收取結出最後果子的時刻。 

到了歷史結束 Tav 的時候，神預定祂的至愛的果子──新婦， 

與至憎的果子──淫婦，兩者同時並存。 

  

《啟示錄》讓我們知道，於歷史結束的時刻， 

新婦妝飾整齊，為神結出眾多優美的聖靈果子。 

 

 

而神收割果子的時候，也包括那些不好的果子，不好的果子會踹在全能者的酒醡中。 
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來到這裡，或許好些人會想到，為甚麼在整個歷史之中， 

其他時代都不會出現神至憎的果子──淫婦被審判的際遇呢？ 

為什麼只會出現在最末後 Tav 的時候呢？ 

  

答案非常簡單，按著神的計劃， 

若然當世代裡，還未出現神至愛的新婦群體，世上都絕不會存在神的至憎。 

神的至憎，必須伴隨神至愛的新婦，誕生及並存於同一個時代。 

  

換句話說，當神以共同信息方式認可日華牧師和錫安教會，是神至愛的新婦， 

另一方面，與我們錫安教會同輩，並存誕生於同一個時代的人，他們就有機會成為神的至憎， 

就是那些曾經惡意逼迫及傷害新婦──日華牧師和錫安教會的人。 

於神的眼中，他們全都是神的至憎。 

  

因為按著神的預知，唯有那些最埋沒良心、最忘恩負義、最傷天害理、最死不足惜的人， 

神才會將這等人編排與神至愛的新婦誕生於同一個時代， 

成為神的至憎，作為新婦的鑄模，鑄造出神至愛的新婦擁有最優美的內涵和靈商。 

  

新婦在種種無理的陷害和困苦之中，都能夠結出聖靈的果子， 

以仁愛、喜樂、和平、溫柔、誠實、信心和忍耐等優美的內涵， 

面對淫婦一次接一次的傷害。於神面前，新婦能夠成為歷史的典範， 

以優美的性格奪取新郎主耶穌的心。 

  

所以《雅歌書》記載，新婦為新郎的緣故，結滿佳美的果子，因而奪了新郎的心。 

故此，正因為歷史快要結束，此時此刻，正好就是神的至愛新婦結果子的時候， 

神的至憎淫婦也要交出惡果來。 
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所以我們終於明白，《啟示錄》的大淫婦是怎樣出來的？ 

 

 

原來《啟示錄》大淫婦是被神刻意編排。 

神控制歷史，容讓這群神的至憎，一直伴隨神的至愛成長， 

就是與新婦日華牧師和錫安教會並存於同一個時代。 

  

當日華牧師和錫安教會選擇，比其他人更偉大、更聖潔、更愛神、 

更盡善盡美地為神付出和犧牲，同時，神亦刻意將整個歷史裡、 

最有潛質（potential）成為神至憎的人物，放在同一時代。 

他們群起而攻，逼害日華牧師和錫安教會，干犯神的至愛， 

因而成為整個歷史裡，神的至憎、壞學生、最邪惡的敗類。 

 

實在，神是從時間開始 Alef 的時候，已經預定了歷史結束 Tav 的一刻， 

神的至愛與神的至憎，都要交出信仰巔峰的果子。 

  

歷代以來，人類累積所有啟示、教導、見證、榜樣，到了最後結束的世代裡， 

神才會讓有潛質成為祂至愛的一群，出生於這個世代， 

透過歷代的偉人和榜樣，發展出他們的潛質。 

這一群人，因著看到歷代偉人的見證和教導，從而學習到各種優質， 

於生命裡，累積每個偉人所達到的領域，以至史無前例的程度。 

  

正如每齣由知名大導演拍攝的經典電影， 

不論是《星球大戰》（Star Wars）、《復仇者聯盟》等， 

當主角英雄達到巔峰領域後，最後所面對的敵手也必然是最強、最有難度， 

唯有累積每個偉人的優質，將自己的潛質發揮到極致，將人生全面擴展達到昇華的階段。 
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如此，我們就可以理解，原來按著神的預知， 

在歷史結束的一刻，神至愛的新婦就是這樣誕生出來。 

只是，神同樣將祂的至憎，放在同一個世代裡， 

發展他們成為神至憎的潛質，學習到所有最差、最敗壞的事情， 

將前人的所有惡行，做到最忘恩負義、最恩將仇報， 

因而奠定成為全歷史之中神的至憎。 

  

過往我們從未想到，神會掌控歷史到這個階段， 

以為神的至憎，只是偶然出現在歷史結束的這一代裡。 

但是，其實神創造靈魂的時候，已經知道每個有潛質成為神至憎的人物， 

所以，神刻意將這等人放在一個最能發展他們潛質的環境， 

甚至悉心地以物以累贅的方式，將他們放在最多新婦誕生的城市和時代， 

使這些敗類各從其類，一起逐步結出他們邪惡的果子，成為神的至憎。 

  

情況就如神創造以掃和雅各兩兄弟的時候，當他們還在母腹時， 

神已經知道以掃惡心的潛質，因此恨惡以掃，將他放神喜愛的雅各身邊。 

我們終於明白，歷史結束時，屬靈的大淫婦是怎樣誕生出來， 

他們是伴隨神至愛的新婦錫安教會一同成長，誕生在同一個時代。 

  

過往，神透過日華牧師不斷提醒，我們要盡力避開、 

不可接觸這些前會友和在香港事奉的敗類牧者， 

他們以往都是埋沒良心，無理攻擊新婦錫安教會的人， 

這群敗類正是神於創世之先，預定成為神至憎的人。  

任何人投靠他們、僅僅只是接觸他們，都有機會被感染，干犯神的至愛， 

同樣變成神至憎的人，於屬靈裡喪命。 

  

因此日華牧師常被神感動、苦口婆心叮囑弟兄姊妹， 

那些在牧師背後講壞話、惡意論斷牧師的人，於永恆裡，將會死得很悲慘， 

但是，他們是死不足惜的，千萬不要接觸這等人。 

  

壞學生更將日華牧師按著神感動去遵行的好事， 

扭曲說成別有用心的壞事，甚至，四處造謠。 

這等敗類顯然從沒想到，在永恆中，他們將會受到最嚴厲、最痛苦的咒詛， 

所面臨的審判和刑罰是多麼瘋狂。 

因為他們竟然親自按著自己的惡心，選擇成為整個歷史上神的至憎。 

  

這群神的至憎，一直誤以為這個世界是偶然存在， 

每個人都是均等，每個人都是普通人。然而，他們卻從未想過， 

世界和歷史一直由神絕對掌控，絲毫不差。 
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事實上，整個歷史的每一刻、每一秒、每一個人，都被神完全掌管及編排。 

因此，於創世之先，神於塑造至愛的永恆新婦──日華牧師和錫安教會的過程裡， 

亦早已預定了一群神的至憎，誕生於同一時代， 

活在同一個地方──香港，讓這群神的至憎結出他們的惡果。 

  

同樣，神鋪排歷史的最後一刻，神的至憎製造出最黑暗和最艱苦的局面， 

按著神的計劃，就能夠製造出最多及最優質的新婦， 

栽種出一棵棵能夠結滿聖靈果子的樹，為神獻上美好的果子。 

 

眾所周知，種子基本上只需用一季的時間便能夠種出來了， 

但很多時，果子卻是上年計，才能夠種出一棵樹，樹長大了才能結出果子。 

在這個時代結束時，神要的是果子， 

但在《聖經》中不斷強調，這些果子就是聖靈的果子。 

 

 

影片：歷史結束面對靈商最大的考驗 

到了現今末後的世代，神期待基督徒所結出的， 

不單是如麥子一般的種子，而是要更上一層樓，結出聖靈的果子， 

神才會收貨，才可以成為合資格的賓客、童女，甚至新婦。 

 

從整個人類歷史看來，在舊約時代，例如亞伯拉罕或摩西的時代， 

要在性格上結出聖靈果子，相對比現代容易得多， 

因為活在 3500 年前的人類，面對的社會結構和人倫關係皆非常簡單，生活節奏也非常緩慢。 

 

日華牧師曾經分享過，以往舊社會的人， 

甚至要四百年才轉換一次衣服款式，並且大部分人的工作都是耕種或畜牧， 
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人生度過的每一天基本都是一樣，遇到的人和事，並沒有太大變化。 

所以，在以往的世代裡，雖然人們更容易結出聖靈果子的性格， 

但相對地，他們面對日常生活的挑戰和考驗亦非常少，結出的果子質素亦低得多。 

 

對比現今世代，社會的複雜環境，以及每天所面對的試探和引誘， 

比千百年前，多上百倍甚至千倍。 

所以，在這個時代，要成為一位被神認可的真正基督徒， 

無論智商、情商或靈商都要更高，才能遵守《聖經》的原則和跟隨聖靈的帶領。 

 

故此，現代基督徒要結出聖靈果子，比以往世代更加艱難。 

假如在現今既複雜又多引誘的社會，仍然能夠結出聖靈果子的話， 

果子的質素必定更高，永恆所得的獎賞亦會更大。 

 

例如：現今一位學生要面對的課程、功課和考試，無論質和量都比上一代多數倍。 

數十年前的幼稚園學生，每天上學都只是唱歌和玩遊戲， 

而現今的幼稚園學生，可能未畢業已經懂得讀寫數百個中英文生字， 

可以自己閱讀書本、使用電腦或智能手機上網，並且懂得基本的加減數學。 

於上個世代，這些都是小學才開始學習的範疇。 

 

又例如：現今一位文職人員，雖然跟以往世代一樣「朝九晚六」地上班， 

但相比下，就要懂得更多、更廣泛的知識和工作範疇， 

例如應用不同種類的電腦和智能電話軟件， 

使用網上交易平台和會計系統等，才能夠應付日常工作。 

 

所以，二十年前，作為一位公司員工， 

下班後大可完全放下工作去休息，做自己喜歡的事， 
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要安排在週末或平日晚上上教會，並不是一件難事，只要有心肯做就可以了。 

 

但到了近十年，因為互聯網和智能電話的興起， 

很多人在工作時都要兼顧更多工作量，放工後又要應付公司網上平台的工作， 

所以就算「朝九晚六」上班，下班後亦未必能夠完全放下工作去休息。 

甚至，現在一位初信要安排時間上教會，亦比以往世代有更多顧慮。 

要在工作、玩樂、休息中，作出更多取捨，信仰才能夠走得好。 

 

以往世代，初信上教會要作出的抉擇和犧性並不多， 

因為娛樂較少，可能每天只是看數小時電視，假日與親友郊遊或逛街看電影。 

現在，不單娛樂種類繁多，甚至一部電腦或智能手機的遊戲和社交平台， 

都足以令人沉迷一生。換句話說，現代人單單照顧肉體的衣食住行， 

已經用去大部分的時間和心力，餘下時間則用在娛樂方面。 

那麼，神於人生中又佔著什麼位置呢？ 

 

其實，這就是神給予這個最末後時代的最大考驗。 

更進深一層，神要考驗的，並不是我們在教會用上多少時間， 

而是能否在人生中結出聖靈果子，這才是考驗裡最艱難的部分。 

 

如同日華牧師近期的每日靈修節目《栽在溪水旁》分享到「靈商」的教導， 

要在信仰方面做得好，並不在乎我們的智商和情商的高低， 

最重要的關鍵是靈商，當我們做好靈商，就能夠做好信仰， 

成為優質基督徒，榮神益人。 

 

那麼，我們如何能夠提升靈商呢？最主要有兩點： 

 

第一，效法。 

我們必須效法優質的屬靈偉人， 

不單外在的行為，包括模仿講道的風格和語氣、複製教會的體制， 

更重要是理解他們的行為和說話背後的原意，以及能夠行出某種神蹟的真正原因。 

 

然而，外間大部分牧師和基督徒仿效屬靈偉人， 

如 Benny Hinn、Bob Jones 或 Paul Cain，只是希望得著他們擁有的能力和恩膏， 

只從表面上效法他們預備和帶領神蹟聚會，甚至只是複製他們在台上的風格， 

基本上，外間從未有人正確地效法這些屬靈偉人，亦不能支取他們的恩膏。 
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因為，他們並不知道這些屬靈偉人得著恩膏的秘密、 

不明白這些屬靈偉人在日常生活，以及預備和參與聚會時， 

擁有這些行為、說話、態度和表現的真正原因。 

 

其實，很多屬靈偉人，例如 Paul Cain，一生都用上大量時間禱告， 

很多靈恩教會的牧者亦照樣做，每日禱告三小時以上， 

但是，美國本土卻從未出現另一個 Paul Cain， 

這就證明他們未能把握 Paul Cain 得恩膏的秘密。 

 

所以，第一個提升靈商的要點，就是理解屬靈偉人成功的真正原因， 

不能單單複製他們的外表和行為，而是要理解他們做事的動機， 

明白和理解他們為人處事、帶領教會和聚會方式的原因。 

這樣才是真正的效法，而不是盲目依從某種儀式。 

這就是為何外間從沒有人可以複製 Benny Hinn 的聚會， 

在佈道會誕生相同級數的戲劇性神蹟。 

 

相反，日華牧師卻能夠把 Benny Hinn 的醫治聚會在錫安教會中複製， 

甚至神蹟的級數更上一層樓，為什麼呢？ 

因為日華牧師明白和理解 Benny Hinn 日常生活中的行事為人，以及帶領這種聚會模式的原因， 

這就是 Benny Hinn 能夠在聚會中行神蹟和恩賜運作的秘密。 

但是世上其他人卻只是模仿他的外表和台風，卻沒有他的實質。 

 

提升靈商的第二點：懂得神會給予某種神蹟回應的原因。 

換句話說，我們要藉著效法屬靈偉人，真正了解我們的天父，對天父的性格有全面的研究。 
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例如：為什麼神會把恩賜運作的能力，給予這些先知呢？ 

究竟他們在人生中做了甚麼合乎真理的事情， 

令到神回應他們，竟然把這種程度的恩賜運作給予他們呢？ 

 

 

是性格上的優點，導致神給予這些恩賜，還是日常生活的撒種呢？ 

如果是藉著撒種得到這些恩膏，又是哪方面的撒種呢？ 

 

甚至，更進深一步， 

要了解神的要求、神的屬性、神會回應怎樣行事為人、怎樣性格的人， 

以及了解神絕對不會回應怎樣的人。 

 

日華牧師就是藉著這些線索，一步步尋找到被神恩膏和認可的途徑。 

在這個尋找神認可的過程中，當我們的性格和行事為人，結出眾多聖靈果子， 

變得似神，被神認可，神就會回應我們。 

 

這一種研究和探索的過程，就好像一位好兒子，研究自己父親是如何成功一樣。 

正如一位成功的父親，會喜悅兒子成為怎樣的人呢？ 

就是行事為人上，與自己一模一樣的兒子。 

因為這位父親知道，他這樣就能夠複製和延續自己的成功，並且青出於藍。 

父神也一樣，祂會把神蹟能力賜給怎樣的人呢？ 

例如《聖經》說：「神是愛」。如果一個人沒有愛心，神豈會回應他呢？ 

 

《聖經》也提及聖靈果子的八種特質，如果一個人生命中沒有這八種特質， 

神又怎會信任他，給予榮耀的恩膏和恩賜呢？ 
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同一道理，神是施予者，又怎會恩膏一個自私自利、貪財的人呢？ 

神既是信實的神，又怎會回應只想得到能力和富足的「大話精」呢？ 

主耶穌在世時，謙卑自己成為榜樣，服侍人， 

那麼神又怎會把榮耀給予那些驕傲、成功時不可一世的人呢？ 

 

現在我們就明白，為什麼日華牧師可以複製 Benny Hinn、Paul Cain、 

Bob Jones 等先知和佈道家身上的恩膏和神蹟。 

因為牧師藉著研究《聖經》，研究神的屬性和要求， 

以及研究這些受膏偉人的性格、行事為人、如何預備神蹟聚會， 

就明白他們得到神回應的原因。 

 

這些得著能力的秘密，可能連這些先知自己也不知道。 

日華牧師卻可以把這些秘訣成為課程，教導錫安教會的門徒， 

如牧師一樣，複製這些偉人的行神蹟能力。 

這是人類歷史上前所未見，現今世代亦只有日華牧師得著複製神蹟和恩膏的鑰匙。 

 

因為神認可一個人得著恩膏，並不是因為人擁有的才能、天份、聰明或高學歷， 

而是他的性格、行事原則和內心動機與神相似。 

 

就如同神自己並不會因為想賺錢而講道或作曲， 

因為神不需要錢，只是想藉講道和詩歌祝福人。 

神亦不會因為想「出風頭」和被人認同，而行神蹟或做好事， 

因為祝福和付出是神的本性。 

神亦不會因為希望得著讚賞而假裝愛人，因為神本身就是愛。 
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所以，神為人類設計的信仰，是要增添我們各種優質的付出， 

而不是讓我們得到好處後，不斷減少付出，變成一個自私自利又貪財的巴蘭。 

 

日華牧師從了解聖靈的恩賜中，認識如何結出聖靈的果子， 

因為聖靈果子就是神的性格，擁有聖靈果子的人，自然配得聖靈的恩賜。 

 

如同一位成功的父親，會把家業分給最似自己的兒子， 

神亦只會把珍貴的能力和榮耀，分享給與自己相似的兒子， 

因為似神的人，並不會因為榮耀和能力而敗壞自己和別人。 

神認可的，不是任何人的性格，也不是某種文化的性格， 

也不是人自己覺得好的性格，更不是中國人或香港人的性格， 

而是神自己的性格、神的屬性，亦即聖靈果子所代表聖靈的性格。 

 

所以，過去 33 年半，當日華牧師教導錫安教會門徒運用神蹟能力， 

第一點帶出的，必定是行神蹟應有的動機、態度和性格內涵。 

因為，日華牧師研究這些屬靈偉人得恩膏的秘密時發現， 

正是由於他們生命中擁有某些優質的聖靈果子， 

導致神就把特定的聖靈果子能力給予他們。 

 

所以，按照神的信實，只要我們在生命中結出相同的果子， 

祂同樣會把這些能力給予我們。 

其實得恩膏的秘密並不是一個複雜的難題， 

但要做得到，卻是一件極難的事。 

由初期教會失落，到二千年後的今天，從未有人做得到， 

直到現今，日華牧師才把得著恩膏的秘密，全部復還。 

 

簡單來說，就是要一個人藉著認真研究《聖經》真理，切實執行神的話， 

願意傾聽神的聲音，作出即時和認真的回應，並且在過程中， 

結出聖靈果子的八個特質，才能夠得到神賜予全面恩膏和能力的回應。 

 

日華牧師所接觸和認識的所有屬靈偉人，牧師都能夠得著他們的恩膏， 

並且能夠複製在錫安教會的門徒身上，就是因為牧師認識和實行以上兩個原則。 

只是，過去整個基督教的歷史中，能夠明白並實行第一點原則「效法」， 

就是明白到所有屬靈偉人行事為人背後的原因，從而效法他們的處事方法， 

已經非常了不起，歷史上只有極少數人可以做到。 
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而能夠做到第二點，明白為什麼神以神蹟回應他們， 

就是藉著研究天父的性格，從而明白為何神會以神蹟回應那些屬靈偉人。 

但歷史上卻從未有人做到過，直到現今世代， 

亦唯有日華牧師一人，能夠解開得著神以神蹟回應的真正秘密。 

 

因為，第二點是一種非常抽象的概念，就算頭腦邏輯上明白， 

但要實際運用，建立一個讓神回應的性格，甚至建立一間讓神回應的教會， 

不單要全面認識神和整本《聖經》的真意，也要擁有神的智慧，用神認可的方式執行真理。 

 

例如：歷史上，有誰知道巴蘭教導的真正意思呢？ 

如果以往有人明白的話，現今基督教界就不會人人都出售講道和詩歌圖利。 
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縱觀整個教會歷史，就只有日華牧師和錫安教會真正懂得避開巴蘭的錯謬， 

把所有講道和詩歌免費送出，結果就得著神的回應， 

可以源源不絕地每星期得到新講道內容的啟示和創作新詩歌的靈感。 

 

 

又例如：歷史上有誰知道 Paul Cain 級數恩賜運作的秘密呢？ 

如果有人知道的話，就不會在幾十年間， 

只有數位先知如 Paul Cain、Bob Jones、Benny Hinn 等，可以持續地聽到神的聲音， 

可是，他們連自己如何得著神的回應也不知道， 

更遑論把傾聽神聲音的秘密，變為一個可以教導所有人的課程。 
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縱觀整個教會歷史，只有日華牧師和錫安教會真正懂得傾聽神聲音的秘密， 

並且由一個完全抽象，無人可觸摸的屬靈原則， 

變為一個人人都可以明白和執行的課程，這絕對是史無前例的領域。 

 

 

其實，當我們如日華牧師一樣，相信神是信實的，便可以支取神的回應和恩膏， 

因為神既是信實並不偏待人，意思就是，任何人只要做相同的事， 

並且，以相同的態度和動機去做，必定會得到神完全相同的對待。 

 

所以能提升我們靈商的方法，就是「效法」和「明白」。 

一方面，效法那些被神認可，得著神蹟回應的屬靈偉人的行事為人和處事方式； 

另一方面，要進深研究天父的性情，了解神為何回應他們， 

究竟他們在人生中做了甚麼事，成為了怎樣的人？ 

並且，為什麼他們這樣做，神就會回應他們呢？ 

 

當我們認識這兩點，並且在人生裡實行，神必然回應我們， 

讓我們的靈商增多，能夠成為另一位被神使用的屬靈偉人，如同日華牧師一樣。 

所以，雖然日華牧師和他所建立的錫安教會，有如神話般的存在， 

但是得著神回應的方法，卻不是天馬行空、無人能知， 

相反是有跡可尋，只要有心跟隨神，並立定心志排除萬難，持守到底的話， 

其實，我們每一個都可以尋找得到神的應許和回應，成為完成神時代計劃的新婦。 

 

意即，西瓜的種子種出西瓜的果子，但西瓜的果子不就是西瓜嗎？ 

同理，蘋果的種子種出蘋果的什麼？就是蘋果的果子，而蘋果的果子就是蘋果。 
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所以，聖靈的種子種了聖靈的果子。那聖靈的果子，即是聖靈。 

 

 

但我們看到，若果這樣，你便會絕對明白， 

為何聖靈的果子在說這樣多特別的性格， 

這樣多能夠 contain（容納）神的恩膏、神的能力的不同元素的性格去組合出愛， 

因為《聖經》指出神就是愛。 

 

影片：主耶穌成為種子和果子的榜樣 

當我們以種子及果子的角度去理解的話，我們就會得知更多有關新婦的特質。 
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新約與舊約最不同的地方，就是於新約開始後， 

藉著主耶穌作為種子落在地裡死了，我們能夠重生， 

並且，我們可以有著主耶穌一切的特質，甚至乎，能夠與主耶穌對等， 

也就是於末後日子當中，誕生出可以與主耶穌匹配，被主耶穌所迎娶的新婦。 

所以，主耶穌就是整個信仰的種子。 

 

約翰福音 12 章 24 節： 

「我實實在在地告訴你們，一粒麥子不落在地裏死了，仍舊是一粒；若是死了，就結出許多子粒來。」 

 

很多人理解主耶穌是麥子，所以，得著福音的，也是小麥飽滿的子粒。 

然而，這只是其中一部分。事實上，主耶穌除了是麥子外，亦是初熟的果子。 

祂是信仰上，無花果樹的種子、葡萄樹的種子等等。 

 

亦因此，主耶穌是葡萄樹，而我們是枝子， 

所以，兩者的品質必然是相同，才可以放在一起， 

並且，於最後，我們既作枝子，亦可以種出信仰的各種果子， 

也就是一個能與主耶穌匹敵的信仰。 

所以，主耶穌就是我們的榜樣、我們的信仰初熟果子。 

 

既然新婦是因著主耶穌的緣故，而可以誕生出各式各樣的屬靈果子。 

亦因此，主耶穌曾說，祂就是我們的榜樣，祂所作的，我們都可以作。 

 

約翰福音 14 章 12 節： 

「我實實在在地告訴你們，我所做的事，信我的人也要做， 

並且要做比這更大的事，因為我往父那裏去。」 

 

過去，很多基督徒，以為主耶穌於這裡的分享， 

是教導信徒要如主耶穌一般「傳福音」， 

所以，他們以為，能夠帶人信主，讓人得到救恩，就已經是應驗這節經文， 

更甚的，他們還會沾沾自喜，以為自己創立一間教會，就已經成就比主耶穌更大的事。 

 

然而，這節經文，並不是單單指到「傳福音」， 

這節經文，是指到所有主耶穌藉著屬靈信心可以做到的， 

我們也可以做到，並且是更大的事， 

 

所以，這當然亦包括了主耶穌過去所行的神蹟， 

包括水變酒、神蹟醫治、平靜風和海，甚至死人復活。 

那麼，這些基督徒，其實是連根基的級數也做不到， 

他們的屬靈驕傲，只會為他們帶來審判。 
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其實，主耶穌所說，祂所做的事，我們也要做，並且做得更大， 

正好就是指向，主耶穌就是每一個層面的種子， 

而當我們願意耕種的時候，於信仰上，我們會結出眾多的果子， 

並且是聖靈的果子，因而導致我們可以做出超越主耶穌的事情。 

 

因為，主耶穌是種子，我們卻是果子。 

而聖靈，就是教導我們如何結出不同聖靈果子的老師。 

 

所以，神的原意，是安排主耶穌於世上，種出與神品質完全一樣的新婦， 

其實，這也是相當合理的，因為，這才是神創造地球的唯一意義。 

因為既然全世界也是神所創造的話， 

那麼，神所要的，是否如人一般，也是希望用盡他的一生， 

去追尋財富，得到地上的金銀寶石嗎？答案當然不是。 

 

因為，所有的物質，也是神所造的， 

因此，於神面前，這些物質，根本是完全沒有價值， 

祂隨時可以做出千倍、萬倍出來。所以，神所要的，不是地上的物質， 

而是能夠種出與主耶穌品質相同的生命，這才是地上所有物質也不能相比的事情。 

 

所以，其實，救恩的標準，並不像其他教會所講的社會福音，是如此的低下， 

一次得救、永遠得救，無論犯甚麼罪，也會得著主耶穌的認同和赦免，一樣可以上天堂。 

這種低下的信仰態度，根本不可能成長出與主耶穌的品質相同的新婦。 

所以，這些基督徒的生活，根本與外邦人沒有分別，甚至是比外邦人更腐敗、更墮落。 

 

然而，神的救贖計劃，不是為了可以放縱基督徒犯罪， 

而是藉著主耶穌的種子，種出信仰上，能夠與神匹敵的果子， 

這就是錫安教會存在的目的和希望達成的結果。 

 

第二章：總結感言 

現在我們明白到，為何 Freemason 的標誌會源於《詩篇‧118 篇》。 

當然，這並不是他們自己有意識或意願下去創造這個標誌， 

因他們不可能有這程度的預知，不可能於數百年前已得知《詩篇》一篇對應一年。 



20190526   ww.ziondaily.com 
 

 
 66 

 

當幾百年前，他們未製造這些標誌時， 

明顯地，是一群於時空當中已渡過一切歷史的人將標誌發放出來， 

因為這標誌是按《詩篇‧118 篇》繪畫。 

此處牽涉的，除了標誌之外，其實，寫《詩篇‧118 篇》的作者， 

亦可能與製造標誌的人有關，如非這般，歷史中沒可能互相呼應至這程度， 

第一，他知道當中意思； 

第二，他製造這個標誌出來，並放於《詩篇‧118 篇》，這就不得了。 

 

現在，我們看見一件很有趣的事情， 

大家可能沒有留意，這圓規角尺除了指明《詩篇‧118 篇》之外， 

圓規角尺中間的空位，是一個金字塔和 All Seeing Eye 的立體圖像。 
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當你看見以下圖片，你會知道它是一個 All Seeing Eye 的形象放在其上， 

外面則是一個金字塔。 

圓規角尺根本在說明一個事實，它來自於一節講述 Alef 的經文， 

匠人所棄的房角石，卻成為神殿裡的頭塊石頭。 

 

 

如果主耶穌是 Alef，這標誌便表達了 Tav， 

我們知道 All Seeing Eye 於這位置，就是這三角形的眼睛，亦是殿頂石的位置， 

所以，圓規角尺指明的就是 Tav。 

 

而且，作者將之放置於《詩篇‧118 篇》， 

《詩篇‧118 篇》亦是 Alef 時所唱，亦即逾越節那天歷代歷世唱的一篇《詩篇》。 

因此，這是於「開始」的時候，紀念一個預言性（prophetic）的「結束」，這是神所安排的。 



20190526   ww.ziondaily.com 
 

 
 68 

然而，問題在於，為什麼當中提及這事？ 

因為，《詩篇‧118 篇》原來是代表了一個交換（switching），一個正式的交換， 

經我們研究多年，發現了一個事實： 

整個人類歷史，不只過去數百年，不只某個地方，如英國或美國， 

而是過去整個人類歷史中人類的政治、經濟、軍事， 

都是被規劃和控制，於這過程中的控制者便是 Freemason。 

 

這是我們發現的，四處到都有他們的標誌和共同信息。 

這些建築物，美國華盛頓，火星和火星面具， 

全都是明顯地，指出這群人知道關於天上星宿的事情， 

他們很理解到那些神的話語，並且亦是規劃了人類歷史。 
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但是 Freemason 除了規劃人類歷史，他們其中一個賣點， 

就是他們周圍對別人說：「是他們計劃和建造聖殿的！」 

 

 

為甚麼是《詩篇‧118 篇》？ 

因為那一個是轉捩點，由那一天開始， 

整個人類歷史的控制和聖殿的所有規劃，亦會轉移到另一群人手上， 

這就是為什麼在我信主的時候，會看到 All Seeing Eye 的原因？ 

 

 

為什麼我們看到《詩篇‧118 篇》和我們有的關係？ 

因為由那一刻開始，是轉移到錫安教會身上。 
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影片：總結感言一：承繼冠冕的身份 

於主日信息的感言部分，日華牧師進深分析《詩篇‧118 篇》所隱藏的秘密。 

 

事實上，於過去的主日信息，已經從不同的角度作出解釋， 

包括從雙子的角度，就是《詩篇‧117 篇》──最短的《詩篇》， 

通過《詩篇‧118 篇》這塊鏡子，再進到《詩篇‧119 篇》的最長《詩篇》， 

也就是指到，於 2018 年，我們會打開雙子的秘密， 

繼而於 2019 年，得著審判能力，就是永恆之間時空穿梭，以鐵杖的權柄轄管列國。 

 

並且，Freemason 所用的標誌，就是驚奇之眼 All Seeing Eye，亦是指向 2018 年， 

就是詩篇 118 篇 22 至 24 節： 

「匠人所棄的石頭已成了房角的頭塊石頭。這是耶和華所做的，在我們眼中看為希奇。 

這是耶和華所定的日子，我們在其中要高興歡喜！」 

於經文當中，All Seeing Eye 就是指向經文中的驚奇之眼。 

 

現在我們知道，主耶穌就是經文所提及，匠人所棄石頭， 

已成了房角的頭塊石頭，祂就是聖殿的根基，是我們的種子，我們的 Alef。 

然而，Freemason 就是自由的石匠，他們所紀念的，就是他們會於歷史當中興建這聖殿。 

 

因為對於所羅門王而言，聖殿的建立，就是於耶路撒冷， 

以神所吩咐的材料，用上大量的工匠， 

去建造出一個以色列人可以一年三次前往守節、獻祭的聖殿。 

 

然而，於新約教會開始之後， 

所建立的，就是由人的靈魂所建立，真正成為神居所的聖殿。 

所以，於歷史當中，是一步一步， 

於每一代當中，作出屬靈的累積，到最後，孕育出新婦的信仰巔峰。 

 

而 Freemason 相信自己的角色， 

就是為到新婦於過去千年當中，建造出不同的建築物，成為共同信息標記， 

並且，於人類歷史舞台的背後，掌控著世界歷史的發展，從而為新婦製造出鑄模。 

所以，Freemason 的圓規角尺，說明了他們是歷史上的自由石匠， 

一方面，為新婦建造出肉眼所見的建築物，成為共同信息。 
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另一方面，更是成為歷史的建造者，去設計歷史的走向， 

從而製造出東方之珠的香港，成為新婦孕育的城市。 

 

 

所以，當中出現了《南京條約》176 周年，指向 2019 年，《詩篇‧119 篇》的 176 節。 

也就是為神建立出殿頂石，完成新婦的塑造。 



20190526   ww.ziondaily.com 
 

 
 72 

 

 

因為 Freemason 的圓規角尺標誌本身，就已經是記念這件事情。 

因為，我們可以見到，美金一元紙幣當中的金字塔，塔尖就是 All Seeing Eye， 

也就是完成金字塔的殿頂石，也就是指向聖殿完成的殿頂石。 

 

 

因為於《以賽亞書》當中提及到，金字塔根本就是為耶和華所築的一座壇。 
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所以，Freemason 其實是知道這個秘密， 

就是匠人所棄的房角石，將會由 Alef 走到 Tav，就是成為了殿頂石。 

 

 

而時間就是 2018 年，《詩篇‧118 篇》， 

因為，這塊殿頂石當中，有著標記《詩篇‧118 篇》的驚奇之眼。 

 

所以，日華牧師於感言部分解釋到，其實，Freemason 的圓規角尺圖案， 

本身就是一個以 2D 方式，畫出 3D 圖案的設計。 

當中所表達的，就是金字塔與及上面的殿頂石，當中有著驚奇之眼。 

所以，他們這個圓規角尺圖案， 
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其實，是不斷在記念一件非常偉大的事情，於 2018 年出現。 

 

 

並且，對於 Freemason 而言，他們相信，聖殿的殿頂石，是會由他們建成， 

所以，他們會加上圓規角尺的圖案，而這亦是他們成立的目的。 

 

 

怎樣能夠證明呢？我們為甚麼認為 Freemason 是奸惡的呢？ 

因為 Freemason 能夠對全世界，發出審判和戰爭的能力， 

甚至以色列的滅國亦與他們有關係。 

我們分享到在歷史上， 

有很多的審判亦是與 Freemason 有關，是其他人不能逃脫的級數， 

由建殿至到人類歷史的掌控、審判的能力、聖殿的建造。 
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但我們現在是否看到，聖殿的建造現在去了甚麼人的手上呢？ 

就是錫安教會。審判的能力呢？自從我踏入 57 歲後， 

我們知道有一大批的審判，風災、水災、豬瘟， 

很多這些災害是我們從前所預言的。 

 

但可惜我們所預言的不單止是這些， 

現在神將共同信息放在這些審判上，牽涉到有關這一年的轉變， 

有關 57 歲的轉變，關於 2019 年，有沒有留意呢？ 

 

影片：總結感言二：審判式的災難隱藏新婦的共同信息 

感言部分，日華牧師分析於背後掌控 Freemason、 

列國和歷史的新婦，他們對全世界擁有絕對掌控及審判的能力， 

透過隱藏於時間、歷史和現實的共同信息， 

充分顯示永恆新婦是絕對掌控歷史大事、戰爭、以色列的立國與滅國、 

耶路撒冷的蓋建、聖殿的建造與及 Freemason 的出現， 

甚至每個人的生與死，全都是與永恆新婦有關， 

是由新婦以時空穿梭方式，鋪設整個歷史和現實世界，連丁點都沒有偏差。 

 

  

因此，於上年 9 月 1 日，日華牧師踏入 57 歲生日之後， 

錫安教會共證過往 8 個月以來，全世界從未停止發生充滿共同信息的災難和審判， 

不單每種破紀錄災難的幅度完全印證「2012 榮耀盼望」信息內容， 

同時，亦持續性出現印證日華牧師生日和錫安教會的共同信息。 

  

換句話說，發生於列國的災難， 

不單刷新紀錄，重創這些國家，造成人命傷亡、生靈塗炭、滿目瘡痍， 
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這幾年，一直出現一種極不尋常的現象，神藉著這些災難式審判所存在的共同信息， 

成為日華牧師和錫安教會天意級的印證。 

  

就如我們耳熟能詳，吹襲本港的破紀錄颱風山竹的名字隱藏了 4794 的共同信息， 

風王玉兔的名字隱藏著錫安教會 ZION 與 2012 的共同信息。 

還有帶著共同信息，176 年來首次侵襲伊比利半島的颶風萊斯利（Leslie）、 

並且，自 1969 年以來，共同信息的 1969 年，登陸美國最強颶風米高。 

  

甚至，這 8 個月以來，一直沒完沒了影響亞洲的非洲豬瘟疫情。 

自從日華牧師踏入 57 歲生日，即 901 開始， 

非洲豬瘟疫情從 4794 的蕪湖市開始，全面性於中國爆發， 

及至今年玉珍師母生日 419，非洲豬瘟疫情正式遍及至全中國 31 個省市， 

無一倖免，整個中國都遭遇毀滅性破壞。 

  

此外，於今年 1 月 29 日，美國中西部受北極「極地漩渦」（polar vortex）崩潰吹襲， 

北達科他州低至零下 57 度，出現日華牧師 57 歲生日的共同信息。 

 

 

此外，還有今年肆虐全世界及美國的麻疹疫情， 

短短半年內，馬達加斯加錄得逾 11 萬宗麻疹感染個案，已導致近一千人死亡。 

其中，美國經已錄得超過 300 宗麻疹病例。 

然而，中文「麻」一字，正好就是日華牧師的暱稱──麻麻， 

顯而易見，今年麻疹肆虐全世界實在絕非偶然！ 

  

另一方面，於今年 4 月，台灣花蓮縣及菲律賓竟然相繼發生同樣達 6.1 級破壞性的地震 。 

共同信息 61，正是日華牧師出生的年份。 
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並且於今年 4 月 26 日，還有破紀錄印度洋最強風暴法尼 Fani， 

嚴重威脅印度、孟加拉及尼泊爾等國多達 1 億人， 

然而聯合颱風警報中心給予最強風暴法尼（Fani）的編號── 

91B 正是隱藏日華牧師「9 月 1 日生日 Birthday」的共同信息。  

 

 

甚至，正好於今年 5 月，剛剛發生於美國密西西比河的大洪災， 

竟然都出現 57、61、69、91 等與日華牧師有關的共同信息。 

當全世界破紀錄審判式的災難一個接一個發生， 

就此，日華牧師進一步分析，於過往 8 個月以來， 

一方面，我們見證神掌控審判列國的災難頻生，屢創紀錄，造成重大的經濟及生態災難； 
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另一方面，更重要的是，每場災難裡面， 

竟然都隱藏了一個個印證日華牧師和錫安教會達天意級的共同信息。 

 

因此，我們必須要細心思想神於背後有甚麼用意？ 

為何來到今年，一個個審判式的災難竟然都隱藏了印證日華牧師和錫安教會的共同信息， 

究竟，神想傳達怎樣的信息給我們呢？ 

  

原來神的用意，就是為了提醒我們， 

自從《詩篇‧118 篇》對應的 2018 年開始之後， 

整個世界正是急速地轉移，進入了鏡面倒置的世界， 

在神面前，過往 Freemason 一直擁有管轄列國及審判列國的權柄， 

然而當穿過 2018 年這面鏡子之後，於上年 2018 年 9 月 1 日， 

當日華牧師踏入 57 歲生日之後，這種管轄列國及審判列國的權柄， 

經已正式從 Freemason 的手中，轉移到新婦錫安教會手中。 

 

神透過一個個帶著共同信息的災難，明證屬靈聖殿 —— 新婦的建造經已完成， 

新婦錫安教會透過每星期播放的「2012 榮耀盼望」信息，成為審判列國的工具！ 

 

祂就是 stamp（標記）了這些，包括了颱風山竹、玉兔， 

祂 stamp 了這些審判 with 甚麼呢？ 

祂用我們的 ID 去 stamp 了這些審判，這已足夠了嗎？ 

共同信息好像很嶄新，但不及現在的審判是 stamp 了共同信息嶄新， 

但 stamp 了的是我們的 ID。 

 

 

好像蕪湖市開始的爆發豬瘟， 
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是 2018 年 9 月 1 日開始至到 2019 年 4 月 19 日遍及全個中國， 

為甚麼呢？真的要這樣 stamp 嗎？ 

 

 

這就是為了證明《詩篇‧118 篇》的這個 switching（轉移）， 

這個 switching 是讓我們知道甚麼呢？ 

 

 

就是我之前一直所說，Freemason 其實是我們的手下， 

Freemason 就是隱藏在背後的我們，不斷給予我們的信息， 

並且，他們擁有的能力就是我們所擁有的能力，是不是我這樣說的呢？ 

 

事實上，Freemason 的標誌，就是《詩篇‧118 篇》。 
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正好是在中間，因為之前全部是他們在暗地裡做， 

但現在明明地已經轉移給我們，當然這是等同左手轉交右手， 

因為我們知道，Freemason 在歷史上，根本就是時空穿梭的我們。 

 

現在你明不明白，為何他們的標誌一定要在《詩篇‧118 篇》， 

剛過去的 2018 年發生了那麼多的事情，並且為何一定要這樣發生， 

關於建殿、審判能力落在甚麼人的手上呢？ 

 

所以，為什麼這個標誌一定要放於這裡？是在這裡才用得著這個標誌。 

因為，當這個標誌的秘密完全被打開時，這一年便證明了， 

這個標誌正是為這一年而誕生，為了這一年而存在於《詩篇‧118 篇》。 

這個標誌正式講述的事情，其實是相對今年正式落在我們手裡。 
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當然，對於 Freemason 而言，這個標誌落在他們手上已經有 6000 年， 

因為，Freemason 背後的控制者是我們。 

可是，於現實中，是 2018 年才正式落在教會的手。 

 

神以這個方式印證的原因，就如我所說，祂在增加我們的信心， 

讓我們知道這個皇冠是屬於我們，這個冠冕便是屬於我們的！ 

正因為我們發現這個謎，所以，神加冕（crown）我們為王（King），是這個謎的王者。 

 

 

這個謎所授予我們的獎賞（reward），正是當中所記述的事物， 

便是圓規角尺所代表、驚奇的眼所代表、All-seeing eye 所代表的殿頂石， 

由今年正式轉移（transfer）到錫安的手，是今年正式在歷史上出現。 
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當然，我們回到歷史之初的時候， 

就在歷史中一直執行，並且於 2018 年留下線索。 

就如時空穿梭電影《回到未來》（Back to the Future）， 

雖然這個概念比較深奧，但是，大家都已看慣了，都知道了。 

 

 

影片：總結感言三︰聖殿建造者 Freemason 指向 Tav 結束的 2018 年 

今篇主日信息的感言部分，日華牧師再次為我們分享到， 

藉著歷史上一切由 Freemason 製造，指向錫安教會的共同信息建築、城市規劃， 

並荷里活所拍攝的電影、電視劇和卡通所隱藏的共同信息， 

使到我們可以作出一個驚人定論，就是 Freemason 所製造的這一切， 

其實都是由被提後，得著時空穿梭能力的新婦錫安教會， 

在時間以外掌控 Freemason 會員，去製造共同信息給予仍活在時間流之中的錫安教會， 

印證日華牧師和錫安教會所做的一切，都是一日都不偏差地行在神的時代計劃旨意之中， 

並且錫安教會已經被確定得著永恆新婦的資格。 

 

並且，時間流以外的新婦，亦掌控 Freemason 所創造的每一個標誌和每一幅圖畫， 

這些都指向上年 2018 年和《詩篇‧118 篇》。 

而無論是 Freemason 所有標誌和圖畫，或是《詩篇‧118 篇》的內容， 

都是形容屬靈聖殿的建造已經完成。 
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而錫安教會就是殿頂上所安放的最後一塊石頭，是屬靈聖殿最後完成的部件。 

日華牧師把歷史上聖殿的所有部件，全部集合並建造完成。 

聖殿完成品，其實就是錫安教會的本身，她擁有教會歷史上所有真理復還， 

是裝飾整齊，等候主耶穌來迎娶的無瑕疵新婦。 

 

所以，當到了上年 2018 年，Freemason 在歷史上的任務已經完成。 

而錫安教會亦已經接手神時代計劃的最後一棒， 

將會被神從全地中興起發光，全世界和全地的君王都要來就神的光， 

如同《以賽亞書‧60 章》所記載。亦如同《哈該書》所記載， 

當末後日子，萬國的珍寶都要運來神的家，榮耀神的聖殿。 

 

以賽亞書 60 章 1 至 3 節： 

「興起，發光！因為你的光已經來到！耶和華的榮耀發現照耀你。看哪，黑暗遮蓋大地，幽暗遮蓋

萬民，耶和華卻要顯現照耀你；他的榮耀要現在你身上。萬國要來就你的光，君王要來就你發現的

光輝。」 

 

哈該書 2 章 6 至 9 節： 

「萬軍之耶和華如此說：『過不多時，我必再一次震動天地、滄海，與旱地。我必震動萬國；萬國的

珍寶必都運來（或譯：萬國所羨慕的必來到），我就使這殿滿了榮耀。這是萬軍之耶和華說的。』萬

軍之耶和華說：『銀子是我的，金子也是我的。這殿後來的榮耀必大過先前的榮耀；在這地方我必賜

平安。』這是萬軍之耶和華說的。」 

 

同時間，錫安教會擁有各種神隱藏千古以來的所有的祝福、富足和榮耀， 

亦會由 2019 年開始擁有四馬審判能力。 
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以往所有富足和審判能力，都掌握在 Freemason 手中。 

他們在歷史上操控銀行、金融、經濟、國權，甚至歷史上所有一切戰爭或 911 事件等。 

 

但現在我們已明白到，他們都只是被新婦在背後操控的代理人， 

讓他們在歷史上暫時擁有祝福和審判的權柄，直到真正合資格的新婦出現在 2018 年。 

接著，神就會把 Freemason 所暫時看管的祝福和審判的權柄， 

全部交給合資格的新婦──錫安教會。 

 

這就是《啟示錄》形容的四馬中，第一匹馬白馬是以王者的姿態出現， 

擁有神所賜──得勝者才擁有的冠冕，成為新婦，向世人顯現。 

 

啟示錄 6 章 2 節： 

「我就觀看，見有一匹白馬；騎在馬上的，拿著弓，並有冠冕賜給他。 

他便出來，勝了又要勝。」 

 

所以，《啟示錄》形容的白馬，必然不是敵基督，而是被神認可的王者， 

因為只有神眼中的王者，才能得著神賜予的冠冕， 

並且可以在爭戰中得勝，成為真正得勝的王者， 

就如日華牧師近期在每日靈修節目《栽在溪水旁》分享關於冠冕的教導。 

 

這亦正好對比，當主耶穌在釘十字架前的六日，是騎驢進入耶路撒冷的， 

並且耶路撒冷的居民，頌唱著詩篇 118 篇，來歡迎主耶穌進城。 

 

馬太福音 21:5  

要對錫安的居民（原文是女子）說：看哪，你的王來到你這裏，是溫柔的， 

又騎著驢，就是騎著驢駒子。 

 

又如同《啟示錄》所形容，主耶穌是騎著白馬帶領千萬聖者再臨到地上，開始千禧年。 

 

《啟示錄》 19:11-14  

11 我觀看，見天開了。有一匹白馬，騎在馬上的稱為誠信真實，他審判，爭戰，都按著公義。 

12 他的眼睛如火焰，他頭上戴著許多冠冕；又有寫著的名字，除了他自己沒有人知道。 

13 他穿著濺了血的衣服；他的名稱為神之道。 

14 在天上的眾軍騎著白馬，穿著細麻衣，又白又潔，跟隨他。 

 

現在我們就更加明白，日華牧師近期在《栽在溪水旁》所分享， 

每一個世代中，唯有於不同領域中成為王者的人，才可以得著冠冕。 

那麼，為何主耶穌可以得著許多冠冕呢？ 

因為祂出生的時候，祂就是神所預設，唯一得到所有冠冕的王者。 
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所以，無論是 2000 年前主耶穌騎驢進入耶路撒冷，並頒佈四驢審判， 

還是《啟示錄》四馬的第一匹馬白馬，以及主耶穌騎著白馬帶領千萬聖者再臨到地上， 

全部都是指向同一件事件、同一個時間和同一個群體，就是 2018 年的錫安教會， 

正是這一隻白馬，以及得著這冠冕和審判列國的四馬能力， 

是被神印證得著新婦位份，是擁有所有祝福及審判能力的王者， 

可以時空穿梭回到歷史之初與神同創，在永恆中與神同掌王權。 

 

 

你是否明白，為何要這樣呢？ 

為什麼神安排《詩篇 118 篇》，這是耶和華所定的日子？ 

為什麼神刻意在當中留下這節經文，可以做一個標誌，並且要標記這個年份？ 

 

相信你現在已經知道，為什麼主耶穌在逾越節當日要頌唱《詩篇 118 篇》，大家已經完全明白了。 

 

這是一個多麼複雜和高智慧的計劃， 

於未發生前，你實在無法想像，是用這種方法完成； 

於出現後，確實唯有這種解法。 

並且，我們的神的確是如此做事，以祂的智慧級數而言，就是這樣的做事法。 

 

最後，我們每一個人都跟三個人宣告︰「那麼，我要努力成為這個冠冕了。」 
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Amen！我們若學習到任何事情，一起歡呼鼓掌多謝神！ 


